
Pedro Castro recibido en audiencia 
por el Rey como miembro de 
la comisión ejecutiva de la FEMP 

Apoteosis de gente 
en las fiestas patronales 
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Los ciclistas "invadieron" 

Getafe 

as cientos de actividades deportivas que se llevan a cabo en las Fiestas 
Patronales, tienen su máximo exponente en una nueva edición de la Fiesta 
de la Bicicleta y la Rueda. La recaudación destinada a los programas 
de vacunación contra la polio de UNICEF, fue de 1.750 euros. Alrededor 
de 2.000 ciclistas invadieron nuevamente la ciudad para indicamos que este 
medio de transporte, a la par que saludable, es beneficioso para el medio 
ambiente y crea unos hábitos de conducta en los más jóvenes. Al margen 
de esta actividad, destaca los miles de participantes en las distintas 
modalidades deportivas, ocupando plenamente la totalidad de recintos 
deportivos. � 

Muebles de obra (sin obra) 
Precios de fábrica - Pide presupuesto sin compromiso 

Diseños personalizados en 3D - Desmontable y lavable - 1 años de garantía 
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Salones 

Buhardillas 

Recibidores 

Dormitorios 

Cuarto juvenil 

Separadores 

Rucal Estru�turas
Madrid, s.l. 

Exposición y fábrica propios 
CONCIERTA UNA CITA 
LLAMANDO A: 91.668.10.79 
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� (ESPECIAL [;?IESTAS 

Un tren que ardió 
como falla 

a falla instalada por segundo año consecutivo 

en el Bulevar y su posterior "cremá" congregó a cientos 

de ciudadanos para ver el fuego que acababa con una falla, 

construida por el fallero valenciano Antonio Sánchez, 

en la que se presentaba el enterramiento de la vía 

y las imágenes del Presidente Autonómico, Alberto Ruiz

Gallardón y, el Alcalde de Getafe, Pedro Castro. Ambas 

autoridades contemplaron en directo cómo el fuego 

devoraba la escultura bajo el manto de la noche. 

Un buen trabajo y una no mejor hoguera. � 

11. ,· �-· ' 1 �. 

� m. 

l!L sue110 De Lr>u toe.o 
'EPaeseNTA::toN /)El, EN'rI:RRAll/1111'- D& /,A VIII DEL TREN IUJI' 

La chamá adquiere en su segundo 
año el carácter de tradición 

en las fiestas 
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La coronación de la Patrona, 

el acto religioso más esperado

Más de diez mil personas 
ae dieron cita 

a Coronación Pontificia de Nuestra Señora de los Ángeles, el pasado 
19 de mayo, constituyó la culminación de los actos religiosos. Junto a la bajada 
de la Patrona, con miles de personas en el recorrido, son los actos litúrgicos más 
destacados. Hasta cinco imágenes y 60 estandartes representaban a distintos 
pueblos de la Diócesis. Hasta la Plaza de Armas del Acuartelamiento Aéreo 
de Getafe, donde se diy_ron cita alrededor de 10.000 personas, llegaban 
las imá�enes de Ntra. Sra. �e Loreto de la Base Aérea, Santa María 
de los Angeles de El Bercial, Nuestra Señora de los Santos de Móstoles 
y la de la Soledad de Parla, de Butarque. Se daba la coincidencia que desde 
el siglo XVII no se encontraban la Patrona de la Diócesis y la de Butarque. 
Distintas autoridades asistieron al acto religioso más solemne celebrado 
en Getafe a lo largo de años � 
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1 No es un lujo es un derecho

ST AMOS presenciando estos 
días, con absoluto escándalo, por lo menos 
por mi parte, cómo todos los 
meses se van descubriendo do
cenas de Residencias para la 
Tercera Edad piratas y clandes
tinas, que no tienen ninguno de 
los servicios mínimamente exi
gibles y que los precios son de 
hotel de lujo, dando un trato a 
las personas mayores que en 
ellas residen, muchas veces, in
humano y siempre de escasa ca
lidad. 

Cuando esto sucede es que algo no está 
funcionando bien en el Estado del bienes
tar que entre todos mantenemos, no es de 
recibo que en el siglo XXI se siga hacien
do negocio con un tema tan importante co
mo es el bienestar de nuestros mayores. No 
es de recibo que el P.P. y las Administra
ciones que de él dependen, Gobierno de la 
Nación y Comunidad de Madrid, no tomen 
cartas en el asunto y planteen una política 
más agresiva y eficaz de inversión pública 
que asegure la posibilidad de que todo el 
mundo que lo desee, independientemente 
de su poder adquisitivo, el día de mañana 

pueda tener una plaza digna en una Resi
dencia pública. 

Con la pirámide poblacional 
que tiene este país que, en pocos 
años será el país mas viejo de 
Europa, la atención a la tercera y 
cuarta edad se convierte en un 
tema absolutamente prioritario 
en la actividad de cualquier Ad
ministración. 

Desde el Gobierno Munici
pal de Getafe estamos hacien
do un importante esfuerzo en la 

puesta en marcha de 5 Residencias para la 
Tercera Edad, además de los importantes 
presupuestos destinados a actividades pa
ra los mayores. Pero en el futuro este es
fuerzo será imposible que lo podamos 
asumir los Ayuntamientos. 

Sólo desde una política global que 
considere una prioridad la calidad de vi-

El PSOE cuando gobernó consiguió 

que la educación y la salud no fueran 

privilegios 

da de nuestros mayores y por lo tanto ca
nalice las inversiones públicas en esa di
rección, podrá acometer con garantías de 
eficacia y justicia social lo que hoy, aus
piciado por las políticas neo-liberales del 
Partido Popular, empieza a ser para son
rojo del conjunto de la sociedad, un ne
gocio en manos del capital privado que 
no garantiza la calidad y la atención de 
las personas y mucho menos, la igualdad, 
la universalidad y la solidaridad entre to
da la sociedad. 

El Estado debe garantizar desde lo pú
blico, la educación, la salud y también la 
atención digna y profesional de las perso
nas mayores. 

El PSOE cuando gobernó consiguió que 
la educación y la salud no fueran privile
gios de una parte de la población y mucho 
me temo que tendremos que volver a go
bernar los socialistas para acometer con 
criterios de igualdad y solidaridad este pro
blema. 

Francisco J. Hita Gamarra 

PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA 

CONCEJAL DELEGADO DE URBANISMO 

k La Ley de "Calidad" de la educación refleja
izquierda unida. el concepto de sociedad del PP 

UNA REFORMA EDUCATIVA INJUSTA 

Y SEGREGADORA 

L PP celebra sus dos años de ma
yoría absoluta con una nueva demostración de 
soberbia y autoritarismo, imponiendo a la so
ciedad española su concepto exclu-
yente y segregador de algo tan im
portante para el. futuro de un pueblo 
como es la educación. 

Al margen de cualquier otra dis
quisición el P.P. quiere instaurar un 
sistema educativo que divide y se
para a la sociedad, por eso decimos 
que es clasista y segregadora: 

- Una educación para ricos y
otra para pobres. 

- Una educación para listos y
otra para "torpes".

- Una educación para clases acomodadas
y otra para poblaciones marginales. 

- Una educación privada, cada vez más fi
nanciada con recursos públicos, para ricos listos 
y acomodados. 

- Una educación pública, cada vez con me
nos recursos, para pobres, torpes y marginados. 

Esa es en esencia la propuesta del Partido 
Popular 

Aunque resulte duro y parezca poco riguro
so o científico el análisis, esa es en esencia y ha
blando en ''roman paladino", la propuesta del 
Partido Popular. 

En realidad, lo que se enfrentan son dos con
ceptos ideológicos perfectamente diferenciados 
sobre lo que debe ser el sistema educativo de un 
país desarrollado. 

- La Derecha, concibe y defiende e impo
ne una educación clasista, autoritaria, confesio
nal (de religión católica, por supuesto) y segre
gadora. 

- La Izquierda propone una educación li
bre y liberadora, democrática, igualitaria, inte

gradora de las desigualdades, acon
fesional y laica, y por supuesto 
pública y gratuita. 

Porque tenemos que dejar claro, 
y los hechos nos lo reafirman cada 
vez más, que lejos del pretendido 
final de las ideologías, siguen exis
tiendo tremendas desigualdades so
ciales entre países y pueblos, y den
tro de los propios países. 

En definitiva, la vieja teo1ia de la 
diferencia de clases se mantiene vi

va y por supuesto siguen existiendo las ideologí
as, concepciones distintas de cómo organizar la 
sociedad, y de qué mundo queremos construir. 

El Borrador de este proyecto nace con mul
titud de deficiencias como las siguientes: 

- No ha sido debatido, solo se ha adoctri
nado a grupos afines al PP. 

- Como la LOU, concita el rechazo gene
ralizado. 

- No contempla la Ley de Financiación
necesaria. 

- Se justifica por el fracaso de la LOGSE,
ellos han propiciado ese fracaso con premedita
ción y alevosía. 

- Deteriora aún más la enseñanza pública
intentando desviar alumnado a la privada. 

- Las repeticiones de curso no solucionan na
da si no hay más profesorado de apoyo y recursos. 

1 

- Los nuevos itinerarios son segregadores,
clasifican desde los 13 años a alumnos en listos 
y torpes. 

- Pretenden contra toda lógica evolutiva
que las familias y los alumnos decidan su futu
ro con sólo 14 años. 

- Es una falacia que luego se pueda cam
biar de itinerario. 

- Margina a los niños/as, con dificultades
separándolos del resto desde los 12 años. 

- Adelanta, antes de terminar la etapa
obligatoria, los cursos de GARANTÍA SO
CIAL, para niños/as difíciles y de bajo rendi
miento. 

- La reválida, sin otros medios, no mejora
la calidad. El PP mintió cuando aseguró que de
saparecería la selectividad, ahora pone dos, la 
reválida y la selectividad que harán las propias 
universidades. 

- Acaba con la pai1icipación democrática
de la comunidad educativa en la gestión de los 
Centros. Los directores serán nombrados por la 
Administración. 

Desde IU proponemos que se haga un pro
fundo análisis de los problemas del sistema 
educativo y se abra un amplio debate con todos 
los implicados en la Educación. 

Un derecho fundamental no puede ser regu
lado y decidido por una sola organización polí
tica, debe ser fruto de la negociación y el con
senso del conjunto de la sociedad. 

Joaquín Jiménez Yuste 
CONCEJAL DEL GRUPO IU 
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1- u • Apostamos por un Getafe cultural
N pueblo, una ciudad, a parte de la apuesta real -no sólo de boquilla- y presu-

sus características sociales, territoriales y puestaria por la cultura, por lo cultural, les da 
poblacionales, se caracteriza también, y a veces igual, no les interesa hacerlo. Y esto señores es 
de forma fundamental, por su cultura. Y o siem- un error. 
pre he sido partidario de que la cultura de un Les voy a poner un ejemplo muy clarito y 
pueblo debe de ser eso, del pueblo, de la ciu- contundente: el presupuesto municipal para 
dadanía, nunca el pueblo debe ---�---- la programación de actividades 
dejarse dirigir, culturalmente culturales en Getafe durante 
hablando, por sus gobernantes. estos tres años de legislatura ha 
Y digo esto a sabiendas de que más sido de 150 millones de pesetas 
de uno puede criticarme. En esto �"""i1!':>-411•Y (901.518 €), les voy a decir tam-
tengo las ideas muy claras. Los bién cuál ha sido, por ejemplo, lo 
políticos de izquierdas, de siempre, que hemos dado a la empresa 
han intentado abanderar -que no Getafe C.F. Sociedad Anónima 
participar ni incentivar- los movi- en el mismo período de tiempo: 
mientas culturales de las ciudades. 1000 millones de pesetas 
Esto es un error ya que al final se (6.000.000 €). Hay una notable 
pueden llegar a coartar algunas de las inquietu- diferencia ¿ verdad? Realmente conociendo 
des que pueden nacer en el seno de la sociedad estos datos nos damos cuenta cuales son las 
y que por no ser del agrado del concejal de cu]- prioridades del PSOE en Getafe y, desgraciada-
tura o alcalde de turno, quedan en el olvido, en mente, la poca sensibilidad que tienen por lo 
el desánimo o en el cajón del despacho para cultural. 
mejor criterio del próximo. La mayor iniciativa cultural de esta legisla-

Un pueblo debe ser conocido, y reconocido, tura ha sido la de privatizar el Centro Cultural 
por algo más que un cartel en la carretera que de la Calle Madrid. O sea, no ya que no hacen, 
indica su ubicación en la geografía española. sino que son tan incompetentes que tienen que 
Un pueblo debe ser conocido por sus inquietu- dejar en manos privadas lo poco que tenemos. 
des en todos los campos sociales pero, funda- Bien, pues el Partido Popular de Getafe no 
mentalmente, en la cultura. Y para ello sus es de esta opinión. El Partido Popular de 
gobernantes, su Concejal de Cultura y su Alca]- Getafe ha apostado, apuesta y seguirá apos-
de, deben de apostar decididamente por ello. tando por la promoción de la cultura en 
Desgraciadamente no es el caso de nuestro pue- nuestro municipio porque creemos de verdad 
blo, no es el caso de Getafe. que al final es lo que nos va a diferenciar de 

A nuestro equipo de gobierno, el del PSOE, otros municipios. 
los movimientos culturales, la programación de En esta legislatura hemos propuesto: 

6 actividades, las ayudas a inquietudes culturales l .  Aumento de partidas presupuestarias
de vecinos de Getafe, la construcción de Cen- destinadas a la programación de actividades 
tros culturales en los barrios donde no los hay, culturales. 

, 

2. Construcción de un Centro Cívico Cul
tural en Getafe Norte y Perales del Río. 

3. Realización de un Programa anual de ac
tividades para el verano: los veranos de Getafe. 

4. Creación de espacios abiertos perma
nentes para exposiciones de escultores locales, 
nacionales o extranjeros. 

5. Aumento de la oferta de Talleres de 
Creatividad en todos los barrios. 

6. Aumento del presupuesto en Fiestas
Locales. 

7. Construcción de un Centro Multicultu
ral que albergue salas para asociaciones juveni
les, salas de ensayo para grupos locales, ludo
teca, mediateca, biblioteca, sala de exposicio
nes, etc. en el barrio de la Alhóndiga. 

8. Creación del Museo de Getafe.
9. Creación de partidas presupuestarias de

subvención y ayuda a la edición de estudios 
sobre historia local, grabación de maquetas de 
nuevos grupos locales o edición de libros de 
creadores locales. 

Y nuestras propuestas no han quedado aquí, 
lo que sí se termina es el espacio -corto- que 
me deja el PSOE de Getafe para comunicarme 
con ustedes. Les puedo asegurar que todas estas 
iniciativas, y otras muchas que por espacio no 
puedo añadir a este artículo, serán puestas en 
marcha si gobierna el Partido Popular en Geta
fe a partir del año próximo, porque nuestras 
propuestas son compromisos de gobierno y, 
la mayoría de ellas son sus propuestas. 

Apostamos por un Getafe Cultural Y A. 

José Luis Moreno 
PORTAVOZ DEL PARTIDO POPULAR 

�EDERACION DE 
Usoc1Ac10NES DE WECtNos 

Campamento urbano Fraguel 
OLA padres/madres 

y chavales/as! Llegan las vacaciones 
escolares de verano y es el momento 
de volver a encontraros con los los 
Fraguels (si es que no nos veis cada 
sábado). YA TENEMOS PREPARA
DO EL CAMPAMENTO URBANO 
¿ Te acuerdas? La piscina, la excursión
a la Sierra, la fiesta tropical, el día 
medieval... Pues este año hay más y 
tenemos una noticia importante para 
los que en el año 2001 creíais que iba 
a ser vuestro último año: HAY UN 
GRUPO NUEVO HASTA LOS 14 
AÑOS DE EDAD. 

El Campamento Urbano se realiza 
en el mes de julio, por octavo año con
secutivo, en colaboración con el Área 
Social del Ayuntamiento de Getafe. Va 
dirigido a chavales/as entre 3 y 14 

años. El horario es de 9 a 17:30 
horas, de lunes a viernes pudiendo 
también coger la opción de desayu
no a partir de las 7:30 h. de la maña
na para los que tengan que madrugar 
un poquito más. Se realizan talleres, 
jornadas temáticas, juegos, ginkanas, 
deportes, excursiones urbanas a la 
Sie1n de Madrid y a la Piscina. Se 
desarrolla desde el 1 al 31 de julio, 
pudiendo elegir una o dos quincenas. 
La primera quincena va desde el día 1 
hasta el 12 de julio y la segunda desde 
el 15 al 31 de julio. 

Estas actividades son lúdicas, crea
tivas y con un alto componente edu
cativo. L!'ls finalidades que mueven a 
trabajar a los Fraguels con los chava
les/as son la Prevención, la Integra
ción y la Educación en Valores. Nos 

basamos en una creencia firme de la 
Educación en el Tiempo Libre como 
alternativa y complementaria a la Edu
cación Formal y las actividades Extra
escolares. Se trata en definitiva de 
educar desde la infancia para la for
mación integral de la persona den
tro de los grupos de convivencia de 
la comunidad. 

Para más información, os podéis 
dirigir al teléfono 91 681 48 59 ó a las 
oficinas de la FAVG en la Plaza de la 
Constitución n.º 3, de lunes a viernes 
de 10 a 12 y de lunes a jueves de 18 a 
19:30 horas. Las inscripciones co
mienzan el día 3 de junio hasta cubrir 
plazas. 

¡¡¡¡¡¡¡¡¡¡OS ESPERAMOS!!!!!!!!!! 
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Charo López, protagonista de "Los Puentes de Madison" 

"Esta obra me obliga a trabajar como alguien 
que debuta cada día" 
Decir Charo López, es decir compromiso, actriz, pasión, ingenuidad y, por encima de todo, madurez 
como persona y como artista. En plena gira, de la mano del director Miguel Narras, estuvieron en 
Getafe con la obra "Los Puentes de Madison ", obra llevada al cine con gran éxito en la pasada 
década. Como niña con zapatos nuevos, nos habla de la ilusión de llenar en todos los lugares a los que 
acuden con esta gira que los llevará hasta el año 2004. El futuro es ella misma y la función que 
representa todos los días. Hablar con ella, además de un placer, es todo un lujo. 

-"¿Los Puentes de Madison" ha sido 
una apuesta personal? 

-Sí, en principio ha sido una apuesta
personal a la que, afortunadamente, se han 
ido sumando persona, actores, equipos y 
un director de la categoría de Miguel Na
rros, que ha estado de acuerdo en sumarse 
al reto. 

-¿Supongo que el estreno en su tie
rra natal, Salamanca, no habrá sido ca
sualidad? 

-No sólo fue una casualidad, es que
esta obra está producida con el Consorcio 
Salamanca. Estrenamos allí y, fue algo 
precioso. En el Liceo, un teatro maravi
lloso. Fue un estreno inolvidable para mí. 

-¿Cómo ve lo de la "Capitalidad
Cultural de Salamanca? 

-Pienso, y es
lo único que se 

protagonista que está en un determinado 
momento de su vida, está un poco sola. Y se 
encuentra así, porque su relación con el ma
rido es rutinaria y sus hijos tienen su propia 
vida. De repente, entra en su vida un repor
tero de la revista National Geographic, y 
ella se vuelve loca. Está sola en casa, se 
enamoran, tienen una historia de amor, pero 
al final ella no se atrave a vivir esta historia. 

-¿Cómo se encuentra Charo López
ahora? 

-De maravilla. Muy contenta, plena,
feliz, viviendo sueños que se realizan otra 
vez, como es llenar los teatros vayamos 
donde vayamos. Eso me produce muchí
simo orgullo. En los pueblos más pequeños 
es dónde más gusta el teatro, más que en 
las grandes ciudades. Estoy viviendo una 

de las experiencias 
más ricas de mi 

puede pensar, que 
Salamanca como 
capital europea de 
la cultura es un 
a c o n t e c i m i e n t o  
importantísimo, de 

"Esta obra la representaremos 
hasta el año 2004, con lo cual 

mi futuro profesional está 
ligado a ella" 

vida. 
-¿Una gira de

tres años supone 
un esfuerzo gran
dioso? 

primer orden. Va a 
emiquecer a la ciu-
dad, a sus ciudadanos y va a propiciar un 
intercambio de gentes de diversos países y 
culturas, sobre todo en el aspecto humano; 
que a mí me parece extraordinario. 

AMOR MADURO 

-¿A los que no conocen esa ciudad,
que les diría para que fuesen? 

-Les diría que no encontrarían razones
para no venir. Todo lo que tengo son razo
nes para que la visiten. Primero, porque es 
una ciudad bellísima. Segundo, porque hay 
una gente muy variada, joven y rica, con 
muchas aportaciones. Está la gente de la 
ciudad que la conoce y que ya no la ve 
como novedad, pero he de decir que en 
estos momentos es una de las ciudades más 
atractivas de España. 

-¿Qué se encuentran los espectado
res con esta obra? 

-Una historia de amor a una edad ma
dura. Las mujeres se encuentran con una 

-Mucho es-
fuerzo para toda la 
compañía. Lo que 

pasa es que cuando una comedia llena los 
teatros, es lo máximo a lo que puede aspi
rar un actor. Sabemos que una gira es así, 
que los teatros no tienen patas y que tene
mos que ir nosotros a ellos. Hacer una gira 
como esta, a la larga nos va nutriendo espi
ritual y artísticamente, más que otras cosas. 

-¿Nos puede adelantar algo de su
futuro profesional? 

-Me alegro que me hagas esa pre
gunta, porque el futuro es esta obra hasta 
el año 2004. El único proyecto que tengo 
es éste, que me alegra, me enamora, me 
vuelve loca hacerlo, que cada día crece. 
Me obliga a trabajar como alguien que de
buta cada día, y que cada día se inventa el 
personaJe. '«.. 

"Estoy viviendo una 
de las experiencias más ricas 

de mi vida" 

Test Maduro 

• Teatro: Vida.

• Vida: Teatro.

• Un libro: "El último encuentro"

(Sandor Marai).

• Una frase: La vida es corta pero

ancha.

• Pasión madura: Por encima de

todo, pasión.

• Soledad: Horrible, dolorosa (si te

la impone la vida).

• Giras: Me encantan. 7 

• Qué detesta: Cosas que me obli
gan a ser una simpática falsa.

• A que no se atreve: (risas) "Si yo
te contara ... "
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El pleno ratificó la cesión de suelo 
para ampliar la Carlos 111 

' - . 

-�-"' . 

En la imagen, Francisco Hita, Concejal de 
Urbanismo; Gregario Peces-Barba, Rector de la 
Universidad Carlos III, y Pedro Pingarrón, 
Presidente de la Junta de Compensación de El Bercial 
en el momento de la firma de cesión de terrenos. 

RAS la firma el pasado 

8 de mayo de 2002 del Convenio 

entre el Ayuntamiento de Getafe, la 

Universidad Carlos III y la Junta de 

Compensación "El Bercial-

Ayuntamiento, la ocupación por la 

Universidad del suelo necesario para 

la urbanización y construcción de 

los primeros edificios de la 

ampliación. La Concejalía de 

Urbanismo propondrá en el Pleno la  

aprobación con carácter definitivo 

de este Plan Especial, una vez 

solventados los requisitos legales 

que conllevan este tipo 

El primer edificio que se construirá,, 
albergará la facultad de 

Comunicación 

U ni versidad", el Pleno ratificó esta 

cesión de suelo que propiciará la 

ampliación de la Universidad. 

Como se recordará, mediante este 

convenio, la Junta de Compensación 

autorizó, con la aprobación del de acuerdos. 

�e ha duplicado 
el servicio de autobuses 
en Perales y El Bercial 

OS barrios de Perales del Río y El Bercial han visto 

duplicado el servicio de autobuses en sus respectivas zonas 

desde el 13 de mayo. Al respecto, Joaquín Jiménez, 

8 
Concejal de Vía Pública, ha manifestado que "Ha sido 

posible gracias al convenio firmado recientemente 

con el Consorcio de Transportes que fue ratificado 

en el último Pleno". 

A instancias del Ayuntamiento de Getafe se ha firmado este 

Convenio con el Consorcio Regional de Autobuses, 

con un presupuesto de 30 millones de pesetas. El lunes 

13 de mayo comenzó este servicio, que en Perales se verá 

duplicado de lunes a sábados y en El Bercial, de lunes 

a viernes, y sábados y domingos tendrá el horario antiguo. 

L-4 HOSPITAL PERALES DEL RÍO

SALIDAS HOSPITAL 

7,50; 8,30; 9,10; 9,50; 10,30; 
11,10; 11,50; 12,30; 13,10; 
13,50; 14,30; 15, 1 O; 15,50; 
16,30; 17,10; 17,50; 18,30; 
19,10; 19,50; 20,30; 21,10; 
21,50; 23; 10; 24,30*. 

SALIDAS PERALES 

7,IO; 7,50; 8,30; 9,10; 9,50; 
10,30; 11, 10; 11,50; 12,30; 
13, 10: 13,50; 14,30; 15, 10; 
15,50; 16,30; 17,10; 17,50; 
18,30; 19,10; 19,50; 20,30; 
21, 1 O; 21 ,50; 22,30; 23,50*. 

* Sólo viernes, sábados y vísperas de festivo.

L-3 EL BERCIAL - GETAFE NORTE

SALIDAS EL BERCIAL 

A 6,30. 
De 7,00 a 10,00 cada 20 min. 
De 10,30 a 12,30 cada 30 min. 
De 13,00 a 16,00 cada 20 min. 
De 16,30 a 22,30 cada 30 min. 
A 23,00*, 23,30**. 

* Sólo domingos y festivos.
** Sólo viernes y sábados.

SALIDAS GET AFE NORTE 

A 7,00. 
De 7,30 a 10,30 cada 20 min. 
De 11,00 a 13,00 cada 30 min. 
De 13,30 a 16,30 cada 20 min. 
De 17,00 a 23,00 cada 30 min. 
A 23,30**; 23,40*; 24,00**. 

Se inauguró la pista 
polideportiva de 
Perales del Río y 
la segunda fase del Carmen 

L pasado 18 de mayo tuvo lugar la inauguración 
oficial de la nueva Pista Polideportiva y de la urbanización 
de la II Fase de la Colonia del Carmen en Perales del Río. 
Ambas actuaciones habían sido solicitadas por las 
asociaciones de vecinos de la citada barriada. En un 
ambiente festivo los vecinos asistentes disfrutaron de una 
demostración de gimnasia rítmica y de una serie de 
encuentros deportivos con la Coordinadora de Deportes de 
Perales del Río. 
La Urbanización de la II Fase de la Colonia del Carmen ha 
realizado trabajos de acerado, asfaltado e iluminación. La Pista 
polideportiva cuenta con 2 campos de baloncesto y una pista 
polideportiva para fútbol-sala y balonmano. Por tanto, cuenta 
con dos porterías de fútbol sala, balonmano, y cuatro canastas 
monotubo de baloncesto. Todo el equipamiento va embutido 
en el pavimento evitando así posibles caídas del mismo dando 

En un ambiente festivo hubo 
demostración de gimnasia 

rítmica y por la tarde distintos 
encuentros deportivos 

plena seguridad de uso a 
los deportistas. La pista 
tiene 45 metros de largo 
por 30 de ancho. 
Además, se ha realizado 
el cerramiento y la 
iluminación. 



OTICIAS 

Se gana un paseo peatonal 

La avenida de Aragón cambia espectacularmente de aspecto 

a avenida de Aragón está cambiando 
espectacularmente con las obras de remodela
ción que se están llevando a cabo. La primera 
fase comprende desde la A venida de las Ciu
dades hasta la calle Alicante con un presu
puesto superior al millón de 
euros (1.332.000). EL P1i-

El  corte de la calle comprende una banda 
de defensa del tráfico con adoquines y bo
lardos de granito, un paseo peatonal de 7 
metros y una zona de protección de los edi
ficios de un metro y medio. La zona de es-

tancia peatonal tendrá una 
anchura de 9,60 metros y la 

En cuanto a las plazas de aparcamiento se 
habilitarán nuevas en los interbloques Cáce
res/Extremadura, Galicia/ Alicante, prolon
gación de la avenida de las Ciudades, Avda. 
Real de Pinto y Avda. de los Angeles y el 
tramo de la avenida de Aragón desde la calle 
Alicante hasta la calle Teruel. 

mer Teniente de Alcalde y 
Concejal Delegado de Urba
nismo, Francisco Hita, ha 
asegurado que se gana un es
pacio vital para los peatones 

Se crearán 427 plazas 
de aparcamiento 

totalidad de la superficie 
tratada es de unos 27 .000 
metros cuadrados. en las calles adyacentes 

En esta primera fase, la 
A venida de Aragón tendrá 
dos nuevas plazas y se insta

larán 6 esculturas con fuentes que harán re
ferencia a Hurtado de Mendoza, Lope de 
Vega, Tirso de Molina, Luis de Góngora, 
Azorín y Gómez de la Serna. Esta primera 
fase está prácticamente concluida. La se
gunda fase abarcará hasta la A venida de los 
Angeles. 

que podrán pasear y disfrutar 
de esta avenida sin las estrecheces del antiguo 
diseño. Como consecuencia de esta remodela
ción se habilitarán en el entorno de esta ave
nida nuevas plazas de aparcamiento. Así se 
estima que se pierden 70 plazas en la avenida 
pero se habilitarán 427 en las calles adyacen
tes al reordenar las plazas de forma diferente. 

, 
,

Dentro del Area Tecnologica del Sur 

Aprobado el diseño 
básico del recinto ferial 

n una reunión mantenida en el Ins
tituto Madrileño de Desarrollo (IMADE) de
pendiente de la Consejería de Economía e In
novación Tecnológica de la Comunidad de Ma
drid se adjudicó el proyecto de urbanización y 
los accesos al Area Tecnológica del Sur. En 
este acuerdo se refleja que está previsto iniciar 
el movimiento de tierra antes del verano. Como 
se recordará la superficie supera el medio mi
llón de metros cuadrados de este Proyecto Tec
nológico. 

El diseño básico del Recinto Ferial junto 
con el Palacio de Exposiciones va a ocupar un 
desarrollo máximo de 30.000 metros cuadrados 
que podrán albergar de 20 a 30 certámenes 
anuales: ferias, exposiciones, y actos sociocul
turales. 

En la Fase Final se contempla un Palacio de 
Exposiciones de 10.600 metros cuadrados de 
pabellón, de los cuales 5.000 netos serían para 
exposiciones y un Palacio de Congresos de 
5.500 metros cuadrados de superficie. El Area 
Tecnológica del Sur será desarrollado por un 
Consorcio en el que participan Comunidad de 
Madrid, Ayuntamiento de Getafe, Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria de Madrid, la Con
federación Empresarial de Madrid (CEIM), 
CEOE, Caja Madrid e IFEMA. � 

g:m 
� 

Pedro Castro recibido 
en audiencia por 
el Rey como miembro 
de la ejecutiva 
de la FEMP 

1 Alcalde, Pedro Castro, como miembro de la Comisión Ejecutiva 

de la Federación Española de Municipios, fue recibido en audiencia por Su Majestad 

el Rey Don Juan Carlos el pasado 30 de abril en el Palacio de la Zarzuela. Al término 

de la Audiencia la Presidenta de la FEMP, Rita Barberá le ofreció la vara de mando, 

"símbolo del Gobierno Local, y de la lealtad de estos Alcaldes que, con Lope de Vega 

expresan que el mejor Alcalde al Rey". 

Como se recordará, Pedro Castro es miembro de la Comisión Ejecutiva de la FEMP 

y Presidente de una de sus Comisiones, concretamente la de Empleo. 

Se habilitará crédito para construir 
un gimnasio nuevo en el colegio público 
Francisco de Quevedo

1 Pleno aprobó, a propuesta del Concejal de Hacienda, Patrimonio 
y Seguridad, una proposición por la cual se realizó la habilitación de un crédito cercano 

a 379.000 euros (63 millones de pesetas) para construir un gimnasio nuevo 

en el colegio público Francisco de Quevedo. 

Los alumnos y alumnas de este colegio público tendrán así un nuevo servicio 

y unas nuevas instalaciones ya que en el antiguo gimnasio se habilitará el servicio 
de comedor del que carecían hasta ahora. 

Está previsto que estos dos nuevos servicios estén a pleno rendimiento en el curso 

escolar 2002/2003. � 
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En la propuesta, de la 
De/,egación de Medio Ambiente, 

se refleja que este tipo de 
infraestructuras afectan al 

entorno y especialmente a las 
áreas residencial-es próximas 

Por su colaboración dentro

del programa 
¡La ciudad sin mi coche! 

Getafe ejemplo 
10 europeo 

medioambiental 

ET AFE ha recibido un 
diploma por la labor realizada durante 
el pasado año, dentro del proyecto 
¡La Ciudad sin mi coche! Se trata de 
una mención honorífica que entregan 
los ministros de Medio Ambiente, 
Jaume Matas, y Anna Birulés, de 
Ciencia y Tecnología conjuntamente 
con el Instituto para 
la Diversificación y Ahorro 
de la Energía. 
El pasado 22 de abril, una 
representación de las ciudades elegidas 
en el Pleno de Ciudades, recogió en 
mano dicha mención, que agradece la 
colaboración activa en la celebración 
europea de ¡La Ciudad sin mi coche!, 
cumpliendo todos los requisitos de 
participación exigidos en dicha 
campaña. Además la Coordinación 
Nacional del Proyecto ¡La Ciudad sin 
mi coche!, manifiesta su deseo de 
contar de nuevo con la activa 
participación de nuestra ciudad en la 
presente edición del año 2002. � 

Recientemente recibió el 

dipwma que l,o corrobora 

Junto a Perales del Río 

El Ayuntamiento pide a la Comunidad que 
no instale una planta de Biogás y 
Producción de Compost 

RAS recibirse en el Ayuntamiento de Getafe la documentación remitida por el Servicio 
de Evaluación Ambiental de la Consejería de Medio Ambiente, con fecha 12 de abril de 2002 relativa 
al estudio de impacto ambiental del Proyecto de Biogás y Producción de Compost de Madrid, 
"Las Dehesas", en el término municipal de Madrid, junto al límite de Perales del Río, la Concejalía 
de Medio Ambiente propondrá en el pleno su desestimación. 

Esta petición se basa en que la ubicación prevista afectaría directamente al barrio de Perales del 
Río, "ya afectado por otras infraestructuras próximas: Depuradora de Butarque y Sur, Planta de In
cineración de RSU, Plantas de Tratamientos de Lodos de Depuradora (FERTIMAR y SUFISA) y la 
afectación que padece la población que allí reside por los olores generados". Esta solicitud se cur
sará, una vez aprobada por el Pleno, a la Consejería de Medio Ambiente para que desestime la ubi
cación prevista y se contemple y valore una alternativa sobre la base del impacto que produciría. � 

Sandra Escudero, Concejala de Medio 
Ambiente. 

Se realiza en toda la red 
de alcantarillado con 

plaguicidas que no 
contienen productos tóxicos 

El Ayuntamiento trabaja en 
la campaña anual 
de desinsectación 

L Ayuntamiento de Getafe ha comenzado en 
mayo la campaña anual de desinsectación de la red de alcan
tarillado del municipio con el fin de erradicar las cucarachas. 
Los tratamientos comenzaron simultáneamente en las zonas 
consideradas más conflictivas: Sector Tres, Perales del Río, 
Bercial y Getafe Norte - El Casar, para continuar en el resto 
de los barrios. El método que se empleará combinará varias 
técnicas: pulverización de insecticidas líquidos en el interior 
de los pozos de registros; termonebulización con inyección de 
productos clasificados en el interior de las conducciones de la 
red de saneamiento y empleo de geles insecticidas. La Conce
jala Delegada de Medio Ambiente, Sandra Escudero ha re
cordado que "todos los plaguicidas utilizados por la empresa 
están registrados en el Ministerio competente como plaguici
das de uso en la industria alimentaria, sin emplear, en ningún 

caso, productos tóxicos". 
Para ello se han destinado dos equipos técnicos que ac

tuarán por separado. Una vez finalizado el tratamiento de 
choque inicial que se prevé tenga un mes de duración, conti
nuará durante todo el verano un servicio de mantenimiento 
para volver a tratar las zonas más conflictivas, así como las 
zonas donde se reciban avisos de los vecinos. � 

La gestión ambiental, esencial para 
las pequeñas y medianas empresas 

L 14 de mayo tuvo lugar en Getafe 
la Jornada sobre "Gestión Ambiental: Requisi
tos y Sistemas". El Concejal de Desarrollo Eco
nómico, Comercio e Industria, David Castro, 

declaró a su término que "el objetivo de esta Jor
nada es dar a conocer a las pequeñas y media
nas empresas que la competitividad empresarial 

puede mejorar utilizando los recursos y materias 

primas; que existen procedimientos, normativas 
de gestión de residuos, etc., que deben aplicar y 
que las Administraciones tienen programas de 

subvenciones y servicios de información y aseso
ramiento para facilitar la adaptación a la nor 

mativa exigida". Y es que esta Jornada incluyó 
en su programa aspectos esenciales de protec
ción del medio ambiente, como la gestión de ver
tidos líquidos, de residuos peligrosos e industria
les; el control de las emisiones atmosféricas; los 
sistemas de gestión medioambiental, etc. 

Esta Jornada ha sido organizada por el Ayun
tamiento de Getafe, su Agencia de Desarrollo 
Local, Getafe lniciativas (GISA) y la Cámara de 
Comercio e Industria de Madrid, en colabora
ción con la Consejería de Medio Ambiente de la 
Comunidad de Madrid y la Confederación Em
presarial de Madrid (CEIM). � 

•• 
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Gestión medioambiental: 
Requisitos y Sistemas 
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Entran en funcionamiento seis nuevos 

camiones de recogida de residuos 

y se renuevan 3.000 contenedores 
La renovación de los contenedores afecta al 80% de ellos 

a Empresa Municipal de Limpieza y Medio Ambiente (L YMA) del Ayunta
miento ha adquirido seis nuevos camiones de recogida de basura que ya han entrado en 
funcionamiento. El coste de este moderno material que sólo precisan de un trabajador 
para recoger los residuos, ha sido de un millón y medio de euros (264 millones de pese
tas). "Se ha adquirido un sistema logístico que permite ahorrar 
tiempo y establecer una mejor organización que redundará en 
una mayor calidad de la limpieza y una mayor seguridad e hi
giene en el trabajo que, diariamente desarrollan los trabajadores 

y trabajadoras de LYMA ", señaló Gregorio Gordo (IU), Conce
jal de Empresas Públicas en la presentación de estos camiones. 
Además se sustituirán el 80% de los contenedores de recogida de 
residuos sólidos urbanos, en total 3.000 contenedores con un 
coste que supera los 75.000 euros (125 millones de pesetas). 

Cuatro de estos vehículos se dedicarán a la recogida de basura 
y los otros dos a su trasvase al vertedero. La recogida resultará 
menos costosa y más segura para los trabajadores, pues en ningún 
momento entran en contacto con los cubos ni tienen que bajar del 
camión. Una sola persona puede ejecutar estas tareas cuando 
antes se necesitaban tres. El personal que acompañaba a los ca
miones, se destinará a tareas de limpieza. 

Presentación de los nuevos 
camiones del Servicio de 
Limpiezas, con la presencia 
de Gregorio Gordo, Concejal 
de Empresas Públicas, y 

Fernando Tena, Concejal de 
Mantenimiento y Estética 
Urbana. 

Servicio de Atención al Ciudadano de la Empresa 
Pública Lyma, S.A.M. 

Un 36% de las solicitudes sobre limpieza 
se atendieron en menos de 24 horas 

a Memoria del Servicio de Atención al Ciudadano de la Empresa Municipal de Lim
piezas LYMA, S.A.M. 2001 arroja unas cifras, calificadas como "óptimas" por el Concejal 
Delegado de Empresas Públicas, Gregorio Gordo (JU). En éstas destacan las 917 solicitudes 
atendidas, que suponen un incremento del 24% con respecto al año 2000 y, que un 36% de 
éstas se atendieron en menos de 24 horas. 

El tiempo de respuesta de las 917 solicitudes ap011an unos datos esclarecedores: un 36% 
se atendieron en menos de 24 horas, un 24% se resolvieron pasadas las 24 horas a su recep
ción, un 16% en 2 días, un 6% en 3 días y un 2% atendidas en 4,5,6 y 7 días. Las atendidas 
en más de 7 días representan un 10% y se relacionan con temas que necesitan trámites largos 
para su resolución y con el servicio de limpieza de fachadas, por ser éstas atendidas cuando 
se están realizando trabajos de estética urbana en cada barrio 

El Servicio de Atención al Ciudadano cuenta con una línea directa de atención desde sep
tiembre del año 2000 y el número es el 91 684 06 57 La recepción de solicitudes de forma 
personal y por escrito disminuyen a favor de la atención telefónica que aumenta de un 33% a 
un 38%. Se han recibido incidencias relacio-
nadas con heces caninas, escombros abando-
nados en la vía pública, vandalismo, etc., y 
disminuyen los porcentajes de incidencias re
lacionadas con la limpieza viaria de un 27% a 
un 22%, la ubicación de contenedores de resi
duos de un 11 % a un 8% y el respeto a las or
denanzas municipales de un 4% a un 1 %. � 

El Servicio de Atención al 
Ciudadano cuenta con una línea 
telefónica directa: 9168406 57 

OTICIAS 

La recogida resultará menos 
costosa y más segura para 

k>s trabajadores, pues en ningún 
momento entran en contacto 

con k>s cubos ni tienen que bajar 
del camión 

• 

En el primer 
cuatrimestre del año 

El número 
de delitos 

y faltas 
ha descendido 

en Getafe un 11% 

n el primer cuatrimestre del 

presente año los delitos y faltas en Ge

tafe han descendido cerca de un 11 % 

(10,58%) respecto al año anterior mien

tras que la media nacional ha aumentado 

un 6,58%, según un informe de la Poli

cía Nacional. El Concejal de Hacienda, 

Patrimonio y Seguridad Ciudadana, 

David Locas, ha recordado que la segu

ridad es, en Getafe una de las apuestas 

del Gobierno Municipal, y por ello os

tenta la Medalla de Oro de la Comuni

dad de Madrid en esta materia. El des

censo ha sido de un 14,31 % en cuanto a 

los delitos y un 7,98% en las faltas. 

En números absolutos, los delitos 

han sido 2.189 y en el año 2001 2.447. 

En cuanto a las faltas el número en este 

año han sido 1.017 y en el año a nterior 

1.113. � 
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Nassica 

El 7 de mayo se inauguró Nassica 

Ocio, deporte y aventura en un solo centro 
12 El pasado 7 de mayo el Consejero de Obras Públicas, Luis Eduardo Cortés, y el Alcalde, Pedro Castro, 

inauguraron el nuevo centro de ocio, deporte y aventura, Nassica situado en nuestro municipio. En este 

centro, la promotora Neinver ha invertido un total de 140 millones de euros. Este nuevo centro, situado 

en el kilómetro 17 de la carretera de Andalucía y que ocupa una superficie de 72.000 metros cuadrados, 

supondrá, en palabras del Alcalde, una motor de desarrollo económico de Getafe. "No debemos olvidar 

que se estima que el centro propiciará la creación de 3.000 puestos de trabajo", recordó Pedro Castro. 

En el mes de abril, Nassica ha sido propuesto para el premio "Mejor Iniciativa Empresarial 2002 

en Madrid" que concede la revista "Actualidad Económica". 

el día, la luz natural es protagonista de 
sus espacios; de noche, la iluminación 
va más allá de lo puramente convencio
nal y "está concebida para crear confort 

visual mediante el empleo de lámparas 

de diferentes tem-

En un futuro próximo, la extensión 
del parque se incrementará hasta ocu
par una superficie de 250.000 metros 
cuadrados con la apertura en la prima
vera de 2003 de Nassica Park, un área 

temática dedicada 

assica está integrado por 
el parque de fabricantes Factory que 
reúne 57 tiendas de moda, 20 salas de 
cine UGC Ciné Cité; 10 superficies 
medianas especializadas en informá
tica, decoración, bricolaje, ilumina
ción y electrodomésticos; una bolera 
con 24 pistas y más de 25 locales de 
restauración. Incorpora además zonas 
verdes, más de 400 plazas de aparca
miento gratuito. El parque supone una 
nueva alternativa de ocio y compras. 

peraturas de color, 

difusores, antides

lumbrantes y otros 

accesorios espe

ciales". El rótulo 

En este centro, la promotora 
Neinver ha invertido un total 

de 140 millones de euros 

a los deportes de 
aventura y natura
leza. En ella des-

de la fachada prin-
cipal es de características umcas en 
España con mezcla de colores de "di-

LUZ Y TECNOLOGÍA námica programable". El empleo de 
tecnología luminotécnica punta ha su

La luz es uno de los elementos con puesto una inversión de 5,4 millones 
mayor frecuencia en Nassica. Durante de euros. 

tacará una torre 
espectacular de 50 
metros de altura 

desde la que se podrán practicar de
portes extremos como bungy-jumping, 
tirolina extrema, caída libre, catapulta 
y vuelp pendular; además contará con 
un circuito de karts. Con ello, Nassica 

será el primer centro que integre espa-
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"No debemos olvidar que se estima 
que el centro propiciará la creación 

de 3.000 puestos de trabajo" 
(Pedro Castro J 

cios de ocio, comercio, deporte, aven

tura y naturaleza. 

Nassica, en palabras del Consejero 

Delegado de Neinver, José María Lo

santos, supone "una alternativa de ocio 

para los más de ochocientos mil habitan

tes que suman Getafe y el resto de los 

grandes municipios del sur de Madrid, 

aunque su área de influencia supera los 

cinco millones de personas". Y esto es 

así, por su privilegiada ubicación en el ki

lómetro 17 de la N-N o carretera de An

dalucía en su intersección con la M-50, 

tercer cinturón de Madrid. Es un centro 

vistoso ya que cuenta con más de 1.500 

metros de fachada en ambas autovías. En 

un futuro inmediato está previsto un 

nuevo acceso directo desde la N-N. 

�,- -
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¿Cómo llegar en transporte 
público? 

En transporte público, desde Getafe, llega la Línea 428 (es

tación de Las Margaritas) en horario de lunes a viernes 

desde las 7 ,30 hasta las 20,30 horas cada media hora; siendo 

el último autobús de regreso a Getafe a las 22,30 horas. Sá

bados laborables de 9 a 22 hora, cada hora, excepto de 12 a 

15 horas. Domingos y festivos no hay servicios. También 

llega la Línea 428 A (estación de Las Margaritas) de lunes a 

viernes de 7,30 a 20,30 horas, cada hora. El último autobús 

de regreso sale a las 21 horas. Sábados, domingos y festivos 

no hay servicio. 

NASSICA EN CIFRAS 

• Más de 120 millones de euros de inversión.
• 3.000 empleos.
• 45.000 metros cuadrados dedicados al entretenimiento fa

miliar y ocio.
• 15.000 metros cuadrados dedicadas a tiendas outles de

ropa y complementos.
• 12.000 metros cuadrados de comercio especializado.
• 4.000 plazas de aparcamiento.
• 80.000 metros cuadrados destinados a deporte y aventura.
• 250.000 metros cuadrados de superficie total.
• 20 cines UGC Ciné Cité con más de 5.000 butacas.
• 24 pistas de bolos.
• 28 locales de restauración entre restaurantes temáticos,

bares y cafés.
• 57 tiendas reunidas en el parque de fabricantes Factory.

13 
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�ALUD y CG�O_N_S_U_M_O _______ 
En un programa de prevención de drogodependencias impulsado 
por el Ayuntamiento y la Comunidad 

Participaron 1.152 jóvenes de 16 a 18 años 

il ciento cincuenta y dos 
jóvenes de Getafe de 16 a 18 años participa

ron en el programa piloto de prevención de 

drogodependencias "¿De qué van las dro

gas? ¿De qué van los jóvenes?", que ha 

puesto en marcha, por segundo año conse
cutivo, el Centro de Atención Integral a 

Drogodependientes en doce centros educati

vos. cincuenta y cinco profesores de Ense

ñanza Secunda1ia han actuado como tutores 
y orientadores de los alumnos durante el pe

ríodo que ha durado el programa preventivo. 

El objetivo de este programa es informar 
a los jóvenes de esta edad de los efectos de 
las drogas asociadas a la diversión. Como 
método, este programa preventivo anima a 

los jóvenes a que se abran a un proceso de re-
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55 profesionales de doce centros de 

secundaria han actuado como tutores 

y orientadores de l.os alumnos 

flexión y debate sobre qué actitudes son las 

más adecuadas para que sea fácil tomar una 

decisión contraria al consumo de drogas. 
El Ayuntamiento de Getafe lleva años 

apostando por la reinserción de las perso
nas con problemas de drogas. En un prin

cipio esta atención era psicosocial y los 

últimos años incorpora el punto de vista 

sanitario. Desde esta concepción se ha 

propiciado la incorporación de un psiquia

tra a los tratamientos. 

La Directora 

General de 
Consumo de la 
Comunidad, 
Teresa Cuadrado, 

en la presentación 
del Sistema 

Unificado de 
Reclamaciones. 

Se presentó el Sistema 
Unificado de Reclamaciones 

Un paso 
defensa 

mas en 

del consumidor 
A Directora General de Consumo 

de la Comunidad de Madrid estuvo en la 

presentación del Sistema Unificado de Re

clamaciones en Getafe, acto en el que tam

bién estuvieron el Alcalde, Pedro Castro, y 

la Concejala de Salud y Consumo, Laura 

Lizaga. 

El Decreto 152/01 de 13 de septiembre, 

entre otras cosas, implanta el Sistema Unifi

cado de Reclamaciones que generaliza el 

uso de las Hojas de Reclamaciones y unifica 

los diferentes tipos de hojas de reclamacio

nes de consumo que antes existían. 

■ Dirección General Consumo 

CONSEJERIA DE ECONOMIA 
E INNOVACIÓN TECNOLÓGICA 

AREA SOCIAL f 
1\.. D E e Comunidad de Madrid 

S,lud, Consumo y Drngodependenó" � \,. 

o O Vivienda '1!n 
� (compra, alquiler) Q� _ 

� Suministros �.
(IJ 

(agua, gas, electrici?ad, teléfono) � � Reparaciones O � (electrodomésticos, hogar, autos) 
La Asesoría INFORMA GRATUITAMENTE sobre temas de consumo 

de 5 a 8 de la tarde en: 

CENTRO CÍVICO 
PERALES DE RIO 

28 de Mayo 
18 de Junio 
9 de Julio 

CENTRO CÍVICO 
EL BERCIAL 

23 y 30 de Mayo 
6 y 27 de Junio 

4 de Julio 



�ERVICIOS �OCIALES 

Para personas mayores 

El Gobierno Municipal exige el incremento 
de las p lazas en residencias públicas 

L Gobierno Municipal de Getafe (PSOE- IU) propuso en sesión plenaria instar a la Comu
nidad de Madrid agilizar los plazos para la construcción de las cuatro residencias que tiene pendientes de 
poner en marcha en Getafe. Dos de ellas entran dentro del Plan de Velocidad (inauguración prevista en el 
2003), la tercera que está también pendiente de construcción desde el año 1998, cuyos terrenos cedió el 
Ayuntamiento a la Consejería de Servicios Sociales, y por último también una cuai1a residencia cuyos te
tTenos también han sido cedidos. Esta petición se realiza tras una propuesta del Consejo Sectoiial de Ma
yores en la que se refleja la preocupación de este Consejo por el incremento de la demanda de estas plazas. 

El Consejo Sectorial de Mayores 

ha presentado un escrito en 

este sentido 

En la proposición de los grupos municipales de PSOE e !U se incide en que mientras se construyen estas 
residencias y se ponen en funcionamiento, se conciet1en plazas con las residencias privadas del municipio, 
para poder hacer frente a la demanda existente. Se solicitará, que de forma transitoria, se concierten con las 
residencias privadas hasta un 60% de sus plazas, de las cuales el 75% deberían ser pai·a vecinos y vecinas 
de Getafe. Asimismo se pedirá a la Comunidad que se arbitren medidas transitoiias como ayudas econó
micas, dirigidas a las personas y a las familias, para que puedan hacer frente al coste de plazas residencia
les p1ivadas, mientras acceden a una residencia de carácter público. � 

La plataforma de 
voluntariado renueva 
a sus representantes 

ESDE el año 1995 en que se aprobó el Programa Marco de Voluntariado por el Ayunta
miento, hasta la fecha ha habido distintos equipos de voluntarias y voluntarios que han desanollado su 
labor en este órgano de representación. Todos sus miembros han dedicado su esfuerzo a salvaguai·dar 
aquellos aspectos esenciales del voluntariado que garantizan un compromiso activo en la mejora de la ca
lidad de vida en nuestro municipio. Vaya para todos ellos nuestro reconocimiento. 

En el 2002 se ha iniciado una nueva etapa de la Plataforma del Voluntariado, en la que es preciso des
tacar una representación muy 1ica de los distintos proyectos que incorporan voluntaiiado en el área social: 
centros cívicos, servicios sociales, deportes, cultura, juventud, educación, mujer, salud. 

Esta nueva estructura de representación es el resultado del trabajo realizado en la etapa anterior y fue 
presentada en las Jornadas de Voluntariado de Mayo 2001 como propuesta de funcionamiento. 

Los nuevos representantes han iniciado su andadura fijando su sede de reuniones en el Hospitalillo 
de San José. No obstante, y para facilitar el contacto, cada representante establecerá los cauces oportu
nos para recoger las propuestas de los voluntarios a los que representa. � 

Situado en la Plaza de Juan Vergara 

El nuevo Centro de Día para Mayores 
comenzará su actividad en breve 

L nuevo Centro de Día para Mayo
res situado en la plaza Juan Vergara dé Getafe co
menzará su actividad en breve ya que el Pleno ad
judicó la concesión de este servicio público a la 
entidad AGAD (Asociación Getafeña de Ayuda a 
Domicilio). 

A finales de Abril, la Mesa de Contratación 
convocada al efecto, decidía por unanimidad pro-

poner la adjudicación del concurso convocado por 
procedimiento abierto, para llevar a cabo esta ges
tión. 

La duración de la concesión es de 30 años, con
tados desde la firma del correspondiente contrato, 
debiendo el adjudicatario poner en funcionamiento 
el Centro de Día en el plazo máximo de 17 meses, 
contados de igual forma. � 

A través de la Concejalía de Servicios Sociales 

Se pide una subvención para un proyecto de 
integración denominado "Eliminando Barreras 
hacia el Empleo: un reto de todos"

A Concejalía de Servicios Sociales del 
Ayuntamiento de Getafe pidió en el Pleno la ra
tificación a su solicitud de Subvención a la Con
sejería de Servicios Sociales de la Comunidad de 
Madrid para realizar el proyecto "Eliminando 
barreras hacia el empleo: un reto de todos". 

Esta petición se realiza al amparo de la Orden 
320/2002, de 8 de abril, por la que se convocan 

subvenciones a entidades de iniciativa social sin 
ánimo de lucro y Corporaciones Locales para ac
ciones dirigidas a la realización de proyectos de 
integración, para la realización del proyecto deno
minado "Eliminando Barreras hacia el Empleo: 
un reto de todos", con una duración desde sep
tiembre de 2002 hasta diciembre de 2003, y una 
financiación de 208.273,56 euros. � 
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La Caixa colabora activamente con 
la Asociación de Getafe de 
Esclerosis Múltiple. 

La fundación 
La Caixa colabora 
con la Asociación 
de Esclerosis 
en un programa 
de movilidad para 
afectados 

A Fundación "La Caixa" y la 

Asociación Getafe de Esclerosis Múltiple 
han firmado un convenio de colaboración 
por el cual se pone en marcha el "Programa 
Terapéutico de Movimiento para Afectados 
por Esclerosis Múltiple". Este convenio que 
tendrá una duración de tres años y un 
importe de 18.000 euros tiene como objetivo 
mejorar la movilidad de los afectados por 
esta enfermedad. Esta mejora será 
impulsada por profesionales a través de un 
programa terapéutico que mejorará la 
calidad de vida de los enfermos. 
El programa cuenta con métodos que 
estimulan al enfermo con ejercicios físicos 
para reducir su rigidez muscular, para 
mejorar su autonomía motora y aliviar y 
prevenir síntomas propios de la enfermedad. 
En la firma de este convenio estuvo 
Asumpta Aragall, de Fundación La Caixa; 
Marián Díez Concejala de Servicios 
Sociales, y Fernando Rosado, presidente 
de AGEDEM. � 
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111 SEMANA DE CLAUSURA DE CURSO 

.4.4LA TOLERANCIA"" 

Clausura del Curso 2001/2002 en el Centro de Promoción 

Comunitaria de Getafe Norte 

Cuando la tolerancia es más que un lema 
La Delegación de Servicios Sociales, Mayores e Integración 

... f\1t 

del Ayuntamiento conjuntamente con el Instituto de Realojamiento e 
Integración Social de la Comunidad celebrará la clausura del curso 
2001/2002 en el local del barrio de Getafe Norte (Rigoberta Menchú con 
Francisca Sauquillo). Esta clausura tendrá lugar a lo largo de la semana 
del 1 O al 14 de junio bajo el lema de "la tolerancia". 

DEL lfJ AL 111 l>E JUNIO DE 
CfNTIIO Of PIIOMOC/011 COMUllrrARIA Df ffTAff /IOIITli 

1-AYU�rrAFF

A tolerancia" ha sido uno 
de los tema más importantes que se han tra
bajado en los diferentes proyectos del centro 
a lo largo del año "por considerarlo una va
liosa herramienta para lograr una buena con
vivencia entre vecinos". 

donda a las 7 con el título "La tolerancia en 
Getafe". 

La semana continuará el jueves 13 a las 6 
de la tarde con el taller infantil, "Ochenta 
juegos alrededor del mundo" en el colegio 
Getafe Norte; a la misma hora se celebrará 
la final de mus y dominó, así como los talle
res infantiles y finalizará la jornada con la 
mesa redonda "Las redes de apoyo social". 
Concluirá esta clausura el viernes con actua
ciones infantiles y juveniles a partes de las 5 
y media de la tarde; la entrega de premios a 
las 7, una actuación de copla española y una 
merienda pondrán el punto y final a la se
mana. 

AU.\SOCI.I.L♦Sm·lll055ocwn 

Comunidad ft Madrid ■ 
IRIS 

Actividades variadas para todos 1,os 

públicos componen el contenido de 

esta semana del 10 al 14 de junio 

Fue nombrada el 7 de mayo 

La programación de la semana se inicia 
el lunes I O con una exposición fotográfica, 
de dibujo, y talleres que continuará a lo 
largo de toda la semana en horario de 9,30 
a 15,30 horas. El miércoles 12, además de 
esta exposición habrá un triangular de fút
bol 7 a las 5 de la tarde en el Polideportivo 
Juan de la Cierva; campeonatos de mus y 
dominó a las 6 de la tarde y una mesa re-

Getafe, Vicepresidente de la Red 
16 

de Ciudades contra la Violencia 
hacia las Mujeres 

El Ayuntamiento de Getafe ostentará la 
Vicepresidencia de la "Red de Ciudades contra la 
Violencia hacia las Mujeres" merced a un acuerdo 
tomado por los municipios que la integran el pasado 
7 de mayo. La presidencia la ostenta Torrejón de Ardoz. 
La Red de Ciudades contra la violencia hacia las 
mujeres está integrada por 20 municipios y nació 

El Gobierno 
Municipal 
recibió a los 
trabajadores 
de Flextron ics 

en el año 2000 como un instrumento de coordinación, 
apoyo e intercambio de experiencias entre 

El pasado 27 de mayo, el Gobierno Municipal recibió 
a los trabajadores de FLEXTRONICS, 

los municipios con el fin de combatir esta lacra. 

A Concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Getafe, Mónica

Medina ha subrayado que desde la Vicepresidencia se seguirá traba
jando en la consecución de los objetivos de la Red, que son "la promo
ción de acciones para favorecer la concienciación social y afrontar el 
problema de la violencia contra las mujeres como una prioridad 
creando Planes Municipales Integrales contra la violencia hacia las mu
jeres". La Concejala de la Mujer subrayó que "las acciones positivas 
hacia la promoción laboral, educativa y social de las mujeres y aquellas 
otras encaminadas a compensar la histórica situación de desventaja en 
la que se encuentran las mujeres" son elementos fundamentales para 
prevenir situaciones dramáticas como las que viven actualmente muchas 
mujeres. Asimismo se creará una Comisión Permanente dedicada al es
tudio y detección de los casos de maltrato con el fin de poder adecuar los 
medios de protección a la realidad. 

El compromiso para conseguir estos objetivos debe pasar por man
tener las asignaciones presupuestarias para la puesta en marcha y de
sarrollo de los Planes Municipales y para las medidas de protección 
que se deriven. En esta Red participan los Ayuntamientos a través de 
las Delegaciones de la Mujer, Servicios Sociales y Seguridad Ciuda
dana, con sus representantes políticos y sus equipos técnicos. 

en la concentración que tuvo lugar en la Plaza 
de la Constitución para pedir que no desaparezcan 
sus puestos de trabajo. 

L origen del con
flicto de los trabajadores de estas 
dos empresas se remonta al 1998, 
fecha en la que se culminaba un 
largo conflicto en tomo a la via
bilidad de Ericsson, una vez que 
se anunciaba la extemalización 
de sus actividades productivas. 
Se logró un acuerdo, en virtud 
del cual dos nuevas empresas, 
SCI-SANMINA y FLEXTRO
NICS, comprometían su implan
tación industrial de futuro en la 
zona sur y Ericsson garantizaba 
ese proceso, considerándolos 
clientes preferenciales, avalando -
dicho proceso las Administracio
nes Central y Autonómica. 

El Gobierno Municipal 
aprobó una proposición en el 
Pleno del 18 de abril, en la que 
se instaba a la dirección de 
ambas empresas al cumpli
miento de los acuerdos de 1998 
y solicitaba a las administracio
nes que interviniesen de forma 
inmediata. <. 

El Gobierno Municipal 

recibió a los 

trabajadores de 

Ericsson 



Juventud pide 
a la Comunidad 
la ampliación del 
abono transporte 
joven hasta 
los 26 años 

L Pleno del Ayuntamiento 
aprobó una propuesta de la Concejalía 
de Juventud en la que se pedía aumentar 
la edad del "Abono Joven" hasta los 26 
años. Asimjsmo se ha pedido la congela
ción de los precios del transporte públi
co hasta que se equipare la subida de 
estos dos últimos años con la subida del 
IPC y la mejora del servicio de autobu
ses "Búhos" interurbanos durante los 
fines de semana. 

También se ha pedido, entre 
otras cosas, la ampliación 
del horario de cercanías, 
la mejora de los servicios 

de "búho" y la apertura 
del metro las 24 horas durante 

losfines de semana 

Mónica Medina, Concejala Delegada 
de Mujer y Juventud ha pedido también 
a "la Comunidad de Madrid que exija a 
RENFE el incremento de los horarios de 
cercanías ampliando los mjsmos en la 
franja nocturna hasta el horario actual 
del metro y la apertura de éste las 24 
horas durante los fines de semana. 
Mónica Medina recordó que los jóvenes 
son un sector de la población con menor 
poder adquisitivo y el abono transporte 
ha subido un 15% en los dos últimos 
años; el precio de la vivienda, en un 30%, 
y las matrículas universitarias han 
aumentado un 20% desde 1996. '-

La Oficina de

Voluntariado está

impartiendo un 
curso gratuito de

voluntariado 

-
UVENTUD 

Organizados por la Delegación de Juventud 

La oferta de campamentos 
de verano ofrece más 
de doscientas plazas 

A Delegación de Juventud 

del Ayuntamiento ha hecho pública 

la oferta de los Campamentos que 

conforman la Campaña de Verano 

2002 para los niños y jóvenes de 

nuestro municipio. Son más de dos

cientas plazas 

distribuidas en 

su solicitud desde el 3 de junio 

hasta cubrir plazas. Para los niños 

de 1 O a 12 años, el destino es Alde

adávila de la ribera en Salamanca, 

donde 50 de ellos, del 16 al 30 de 

julio podrán hacer excursiones, jue-

gos, talleres, 

cuatro campa

mentos para 

niños y adoles

centes de 7 a 

17 años. 

Información en la Delegación 
etc. El plazo de 

inscripc iones  

comienza e l  4 

de junio hasta 

cubrir plazas. 

de Juventud. 
'Iftws.: 91 681 51 43 ó 91 682 18 12 
y en el Servicio de Información 
y Asesoramiento Juveni� tfnos.: 

Para más 

Los destinos 

son variados, 

más cercanos 

91 68100 13 ó 
91 681 11 96 

mayores, el 

destino es el 

mismo: Muiño 

(Orense), conpara los más 

pequeños y más lejano para los más 

mayores. Así, para los niños de 7 a 

9 años y del 1 al 15 de julio, el des

tino es Cercedilla; 64 niños y ni

ñas disfrutarán de juegos infanti

les, marchas, talleres, educación 

ambiental, etc. Los padres y madres 

interesados han podido formalizar 

cretamente el Parque Natura! 

Baixa Limia. Del 1 al 5 de julio, el 

campamento es para niños de 13 a 

14 años y del 16 al 30, el campa

mento se destina a jóvenes de 15 a 

17 años. Son 50 plazas cada serie. 

El plazo de inscripción ha comen

zado el 5 y 6 de junio. 

A Oficina de Voluntariado de Getafe y la Red de Voluntarios 
de la Comunidad de Madrid han organizado un curso gratuito de voluntariado 
en Getafe. Se está impartiendo en el Centro Cívico Alhóndiga los sábados 
del mes de junio: 1, 8, 15 y 22. 

El curso está dirigido a cualquier persona que desee dedicar parte de su tiempo 
a tareas de interés general de forma 

Se imparte los sábados de 
junio en el Centro Cívico 

Alhóndiga 

altruista. 
Más información sobre estos cursos 

en la Oficina de Voluntariado 
de Getafe, calle Polvoranca, 21. 
Tfno.: 91 681 00 13. 
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Manuel Cabrero, a la busca de escritores locales 

"Estoy asombrado por la cantidad y calidad 
de escritores vecinos de nuestro pueblo" 
Manuel Cabrero "Lazarillo'; que se define a sí mismo como comentarista de Getafe, 

inició hace un año la publicación, en el periódico local "Acción Getafense '; 

de una serie de reseñas de autores nacidos, vecinos o simplemente relacionados 

con el pueblo. Cerca de treinta escritores (novelistas, poetas, investigadores, 

historiadores ... ) han tenido ya sitio en la página "Getafe y sus escritores'; y cuenta 

que tiene en carpeta personajes para rato. 

-¿Cómo se te ocurrió esta rela
ción de autores getafeños? 

-En principio, para variar. Llevo
diez años dando la lata con mis artícu
los en "Acción Getafense" como sim
ple colaborador, comentando la vida 
local, con irónico realismo y sin dema
siada sangre. Un día pensé que ya es
taba bien de buscarle las vueltas al Al
calde, y empecé a criticar libros de 
autores nuestros actuales. De ahí derivé 
a esta sección, que sólo pretende rela
cionar a plumíferos locales, haciendo a 
modo de biobibliografía cortita de 
cada uno de ellos, sin entrar en crítica 

18 
literaria. 

-¿Qué criterio sigues para selec
cionar a los autores que vas rese
ñando? 

-La condición inicial es que ten
gan, al menos, un libro publicado, des
cartando lo que suele llamarse "edicio
nes de vanidad", pagadas por el fir
mante. A veces, si alguno de ellos 
tiene méritos suficientes, aunque nin
gún editor se haya fijado en él, rompo 
la norma. 

-¿Realmente tenemos tantos es
critores? 

-Cada día me asombro de la canti
dad y calidad de esc1itores vecinos de 
nuestro pueblo. En principio pensé que 
completaría la sección pronto, con Sil
verio Lanza y cuatro más. El personal 
de Getafe debería "buscar" a sus escri
tores. Quedarían fascinados. Poetas 
consagrados, como el farmacéutico 
López de la Manzanara o la joven 
Ariadna García, que ya ha conseguido 
el importantísimo Premio Hiperion; in
vestigadores como Antonio Campo
amor, considerado a nivel mundial el 
principal estudioso de Juan Ramón Ji
ménez; novelistas como el profesor del 
Puig Adam, Ezequías Blanco, o nues
tro anterior coordinador cultural Ma
nolo Praena; autores de numerosos li
bros sobre la historia local como Ma-

nuel de la Peña, Víctor Manuel Muñoz, 
Martín Sánchez, Marcial Donado ... 

-Según eso, ¿los getafeños no co
nocemos a nuestros autores? 

-En absoluto. Yo mismo descono
cía hasta hace un año al 90 % de los 
que hoy me sorprenden con lo prolí
fico y meritorio de su obra impresa. 
Por ejemplo, D. Rafael Pazos, inefable 
párroco de Getafe durante 40 años, se 
le podría considerar el primer historia
dor -cronista- periodista de posgue
rra; al público sólo le suena porque 
tiene nombre de plaza... A Silverio 
Lanza, que fue admirado por Azorín y 
Gómez de la Serna; pocos saben de su 
fabulosa obra costumbrista. 

JUVENTUD 

-¿Escriben nuestros jóvenes?
-Hay muchísimo autor joven;

sobre todo poetas. No hay más que ver 
la cantidad que se presenta a los certá
menes literarios del Ayuntamiento. 
Lorenzo Silva, premio Nada! 2000, vio 
impresas sus primeras líneas en el 
libro recopilatorio de uno de tales con-

cursos. Por cierto, una curiosidad: 
pocas ciudades españolas pueden alar
dear de tener entre sus vecinos a dos 
ganadores del Nada!: Angela Vallvey y 
el citado Lorenzo. 

-¿ Te resulta difícil localizar
autores no muy conocidos? 

-Unos me van poniendo en con
tacto con otros. Les pido prestado algún 
libro para intercalar párrafos en la re
seña que hago sobre cada uno, y cuando 
se publica la página suelen venir a 
verme muy contentos y me dedican el 
ejemplar. Sin proponérmelo, me estoy 
haciendo con la biblioteca más vario
pinta sobre autores locales. Cuanto más 
consagrados son, más sencillo y trata
bles resultan. Los escritores son gente 
estupenda. Y más los de Getafe. 

-Llevas reseñados una treintena.
¿Hay muchos más? 

-Tengo en carpeta para rato. Y
todos de calidad; aunque mi página no 
es crítica, sino simple tarjeta de presen
tación. Es el lector el que debe poner a 
cada autor en su sitio, al leer sus obras. 
Me limito a encarar al presunto lector 
con cada escritor. Y aprovecho esta 
ocasión para invitar a los escritores a 
ponerse en contacto conmigo. � 

Test en rústica 

Escritor: 
Una virtud: 
Getafe: 
El libro: 
Un libro: 
Una librería: 

Poeta: 
Un escritor local: 
Una satisfacción: 
Una rabieta: 
Una frase: 

Tu epitafio: 

Corazón y cerebro en el bolígrafo. 
La humildad en los consagrados (casi todos). 
Pese a ciertos políticos y especuladores, una ciudad para vivir a gusto. 
Un vicio difícil de pillar. Lástima. 
Así, al pronto, "Cinco horas con Mario". 
"El chato" -increíble nombre, parece de tasca-, en la calle San José 
de Calasanz. 
Que Dios te ampare ... 
Por la persona, "El Canario". Por su obra, muchos. 
Que alguien diga que lo que haces vale. 
El presupuesto municipal para Cultura. 
"Tenía voz, y no se le oía ... Tenía frente, y se le veía pensar", 
de M.3 Zambrano sobre Ortega. 
Aquello de Pemán: "Todo lo dejé en la arada, en tiempos de sementera. 



ULTURA 

Programación cultural 

Flamenco, danza, cante de las minas y 
una destacada exposición 
La Programación Cultural del mes de junio estará marcada por las previas 

del Cante de las Minas de la Unión, la actuación de corales, la Escuela de Baile 

de la Casa de Murcia, el Teatro, la danza y una exposición de esculturas. 

Todas estas actividades se desarrollarán en el Teatro Federico García Lorca. 

( Ramón y Cajal, 22 ). 

Festival Flamenco, Previas del 

Cante de las Minas de la Unión. 

Sábado 15 de Junio, a las 19 horas, 

con entrada libre. 

Gala Flamenca 
Domingo 16, a las 20 horas, con 

entrada libre. 

Exhibición de la Escuela 

Municipal de Danza. 

Miércoles 19, a las 19, 30 horas, 

con entrada libre. 

OTROS ACTOS 

Actuación de la Coral 
Padre Cristóbal 
Martes, 11 de junio, 20 horas 

Escuela de Baile de la Casa 
de Murcia 
Domingo, 16 junio a las 11,30 horas. 

Teatro: "La Casa de Bernarda 
Alba", por El Desván Teatro 
Martes, 25 de junio a las 20 horas. 

Día Mundial - Gala Agepad 
Miércoles, 26 junio, 18,30 horas 

Danza con Carlos Valcárcel 
Jueves, 27 junio a las 20 horas 

(3 euros). 

Danza del Liceo Bougor. 
Viernes, 28 junio de 2002 

La Comunidad en un cuadro 
enaro Muriel, jubilado de 

CASA y socio de la Obra Social de 

Caja Madrid, siguiendo con su impara
ble actividad, ha terminado un cuadro 
tipo "puzzle" de Madrid y sus munici

pios. 
Las dimensiones del cuadro son de 

aproximadamente un metro cuadra

do y, consta de dos partes. En una 
están representados todos los escu

dos de los Municipios de Madrid, 
incluido el de la Comunidad de 

Madrid; y en la otra parte están 
representados todos los contornos 
geográficos de los Municipios, 
incluido el de Madrid Capital. 

Este trabajo está hecho en un 
pequeño taller en su propia casa. 
Los contornos son de latón, cobre 
y aluminio; pintados de varios 

colores para su mejor identifica-

ción. El total de contornos es de 180 

piezas. Los escudos se han consegui
do por carta a los municipios. El tiem
po empleado en hacer este trabajo ha 

sido de 1 O meses aproximadamente. 
Este cuadro y otros trabajos de Jena
ro, se podrán contemplar en una 

exposición que se celebrará próxima
mente en este municipio. � 

ESCULTURA 

En el Centro de Arte Ciudad 
de Getafe (Ramón y Cajal, 22) hasta 

el 14 de junio. Exposición de 

Escultura de Paloma Nuñez Martín. 

Ganadores del III Certamen

de Pintura Rápida 

OS ganadores del III Certa
men de Pintura Rápida Villa de Geta
fe, celebrado el pasado 28 de abril y 
en el que tomaron parte 117 partici
pantes han sido: l.º Paco Segovia, 2.º 
Celia de la Fuente, 3. º Francisco 
Revellés, 4. º Enrique Alonso, Acce
sit, David Pasamontes (mejor artista 
local), Mejor Acuarela, Piedad Santa 
María. � 
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Se proyecta "La Espalda del Mundo", 
organizado por el Colectivo Apachas 

La web de la noche getafense 

Una película para pensar 
www.getafenoche.com 

L sábado 15 de junio, a las 18 horas, en el Salón 
de actos del antiguo Centro Cívico Alhóndiga 

A página web www.getafenoche.com ha cosechado 
en sus primeros meses de vida importantes éxitos en forma 

(C/ Maestro Arbós, 13), se proyectará la Película: 
"La Espalda del Mundo", Galardonada con el Premio de la Crítica 
Internacional en el Festival de Cine de San Sebastián. El acto 
culminará con un concierto de cantautores contra la pena de muerte. 
Tras el evento se encuentra el Colectivo Apachas. 

de incremento en el número de visitas de internautas interesados en 
la noche getafense y dónde ir. Sara Navajo, creadora de esta web, 
declara "Estamos sorprendidos por este incremento de visitantes. 
Además se han sumado al grupo de trabajo otras dos personas. 
Estamos creando un movimiento joven getafense, quedamos 
el fin de semana y son gente estupenda, además nos visitan 

El Director de la cinta es Javier Corcuera y la película desde países tan diversos como EE.UU. o los Países Bajos". 

está compuesta de tres historias o relatos. Uno de los más 
descarnados es el que describe la aplicación de la pena de muerte 

Las estadísticas revelan que las visitas proceden de distintos 
continentes, en su mayoría de Europa. Además por países 

en la prisión tejana de 
Allan Polunski Thomas, 

España ocupa el 81 '6 %, seguido de Alemania con un 3,6 %, 
pero también la visitan países como México, Venezuela 

La proyección será en o Chile. El número 

el antiguo Centro Cívico 

Alhóndiga (Maestro Arbós, 13) 

que espera en esa prisión 
su ejecución, y que es 
entrevistado y relata 
ante la cámara su 

Casi 1.600 visitas totales y 

2. 620 páginas vistas

de visitas totales
asciende casi 
a 1.600, con un total 

condena a muerte. 

z_@ORREO 

¡Ya sé qué significa globalización! 

ACE años cuando se hablaba de 
20 la globalización, me preguntaba ¿qué será eso? 

Confieso que, a veces, incluso me sonaba bien, 
pero desconocía absolutamente su significado. Por 
aquel entonces, finales de los años 90, yo, con cerca 
de dos mil compañeros más trabajaba felizmente en 
una factoría de la empresa ERICSSON ubicada en 
Leganés (Madrid). Los beneficios de esta empresa 
habían ido creciendo año tras año a veces de forma 
casi desmesurada. He de reconocer que esta situa
ción empresarial se trasladaba a los trabajadores, 
que gozábamos de unas condiciones laborales muy 
dignas. 

Y o me las prometía muy felices pensando que 
aquello era gracias a la globalización que, como 
otras tantas cosas, a Suecia había llegado antes, y 
Ericsson nos la traía a sus trabajadores de España 
como anticipo. 

Un buen día la dirección sueca de esta empresa 
ve que aún obtiene beneficios, pero que estos ya no 
son lo que era y decide que, de España, solamente le 
interesa su mercado y sus clientes, pero no sus tra
bajadores. Estos resultan caros la legislación laboral 
y medioambiental del país cada vez más exigente ... 

Comenzaron los rumores de venta, de cie
rres ... Si esto también era globalización, empe
zaba a no gustarme. 

¿Cómo podía solucionar Ericsson su problema 
en España sin que su nombre y su marca sufrieran 
deterioro comercial? Fácilmente, bastaba con recu
rrir a alguna de esas empresas especializadas en 
comprar actividades industriales y fabricar para 
otros. Empresas sin marca comercial propia, desco
nocidas del gran público y que únicamente mantie
nen actividad en países que podríamos denominar 
"paraísos fiscales" para los empresarios (mano de 
obra muy barata , inexistencia de legislación labo
ral, legislación medioambiental sin definir ... ). De la 
noche a la mañana y sin demasiadas opciones para 
los trabajadores, Ericsson vende su actividad indus
trial en España por parcelas, trocitos para S.C.I., 
que a su vez es comprada por SANMINA que, 
entre otro proceso posterior compra la actividad de 
Alcatel España, trocito para CHATAM que poste
riormente lo revende a FLEXTROCNICS. Y a todo 

esto, las administraciones públicas de España, no 
solamente no ponen freno a este intercambio de 
cromos, sino que lo aplauden y lo promueven en 
aras de la globalización. 

En este punto ya comencé a sospechar que lo de 
la globalización no era del todo buena. ¿Cómo 
puede ser bueno para un país algo que permita a 
una empresa mantener, e incluso aumentar, su cota 
de mercado a la par que destruye su actividad in
dustrial? 

Me vi abocada a un cambio de contrato, primero 
con CHATAM, después con FLEXTRONICS,
con nuevas condiciones, salario reducido al 50% y 
partiendo de cero ... En fin pasé de en cuestión de 
días del trabajo estable, y más o menos digno, al 
trabajo precario y sin garantía alguna de futuro. 
Ericsson prometía mantener carga de trabajo en 
estas empresas ... ¡qué ilusos los que lo creímos ... ! 

Llegado a este punto me di cuenta de que eso 
de la globalización era un camelo que, una vez más, 
nos habían vendido la burra, disfrazando con tér
mino grandilocuente, una realidad palmaria: el 
poder de las multinacionales ante los estados. 

Hoy 13 de mayo de 2002, transcurridos dos 
años desde ese proceso, los comités de Empresa de 
SANMINA y de FLEXTRONICS, dos de las em
presas a las que finalmente fueron a parar las acti
vidades de Ericsson (la última es mi empresa ac
tual), han pasado la noche en la Catedral de la Al
mudena en protesta por el cierre de sus fábricas y el 
despido de sus trabajadores. Entre tanto, Ericsson 
continúa vendiendo telefonía móvil en España fa
bricada en ¿ ....... ? y continúa firmando contratos 
multimillonarios (en Euros) con Telefónica para la 
instalación de centrales que se fabricaran en¿ ..... ?. 

Mi temor ahora es que esto no termina aquí. 
Tras treinta años de cotización, me veo en el paro, 
pidiendo perdón a la administración del Estado por 
no tener trabajo y dando explicaciones de porqué 
no puedo aceptar un puesto de Trabajo en Alcalá 
de Henares viviendo en Getafe .... 

¡Qué duro' es descubrir el significado exacto de 
la palabra globalización! � 

Una trabajadora de FLEXTRONICS 

de 2.620 páginas vistas. 
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Hasta el 27 de junio 

Preinscripción para los cursos de natación 
de invierno 2001-2002 

A Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Getafe ha abierto el plazo de preinscripción, 
para los cursos de natación de invierno, que se prolonga hasta el 27 de junio. Las preinscripciones se 
realizarán exclusivamente en las oficinas del Complejo Acuático Municipal Getafe Norte, Avda. Tere
sa de Calcuta, s/n., en horario de 1 O a 19 horas de lunes a viernes. Los cursos se desarrollarán en las mis
mas instalaciones. 

La oferta de cursos organizados abarca 1.757 plazas, distribuidas en las siguientes 9 modalidades: 
matronatación (de 24 a 47 meses), 48 plazas; natación preinfantil (4,5,y 6 años), 280 plazas; nata
ción infantil (de 7 a 14 años), 389 plazas; natación juvenil (de 15 a 20 años), 24 plazas; entrenamiento 
adultos (de 15 a 59 años), 24 plazas; aquafitness (de 15 a 59 años), 24 plazas; natación adultos (de 15 

La oferta de cursos abarca l. 757 plazas. 
Los interesados pueden obtener más información 

en el teléfono 91 665 47 20 

XVI Carrera Popular 
✓ 

Exito de participantes 

bajo un intenso calor 

A XVI Edición de la Carrera Popu
lar de Fiestas constituyó un éxito de participan
tes, 760 en todas las categorías, disputándo
se bajo un intenso calor. Las distancias eran 
1.250 m. para los benjamines y alevines, 2.850 
para los infantiles, cadetes y juveniles, y LO 
kms. para el resto. 

Las clasificaciones, en la categorías senior 
masculino, femenino y veteranos, en sus cinco 
primeros puestos, quedaron del siguiente modo: 
Senior Masculino: Dámaso Bikie, Osear Martín 
García, Said Aguemmou, Abderraman Agoujil 
y Juan Cruz González. En Senior Femenino: 
Tina María Ramos, María Ruiz Castellanos, 
Esther Delgado, Carolina Barrios y Mª Carmen 
Femández. Veteranos: José Ramón Jami Jami, 
Ricardo Ruiz García, Román Morales, fesús 
Tudela y Manuel Abarca. 

L Club de baloncesto Getafe 
Beta ha logrado el sueño del ascenso de 
sus dos primeros equipos "F.R.Y." y 
"Beta", a liga EBA (Liga Española de 
Baloncesto Amateur) y Primera Nacio
nal, respectivamente. Llegar hasta ahí ha 
supuesto muchas horas de entrenamiento, 
pero sobre todo, mucha 
ilusión. 

a 29 años), 830 plazas; natación prema
má (a partir del primer mes de gestación), 
18 plazas; natación mayores ( a partir de 
60 años), 120 plazas. Los interesados 
pueden obtener más información en el 
tfno. 91 665 47 20. 

El Club Getafe Beta 
termina la temporada 
con un doblete 

Resurge 
el baloncesto 
en Getafe

100 puntos, consiguiendo así la plaza en 
Play Offs. En esta fase continuó la racha y 
obtuvieron la victoria, y, con ello, la llave 
de acceso al Campeonato de Madrid, que 
ha concluido con la apabullante victoria 
que venció en los enfrentamientos que 
mantuvo contra el Pozuelo, Cref Hola y 

Villalba. Se trata de un 
club que cotiza a la alza, 

El F.R.Y., que así se 
llama el primer equipo, 
logró terminar la Liga 
ganando la mayoría de 
los partidos por más de 

El primer equipo F.R. Y. sube 

a EBA, y el segundo Beta, 

y que la próxima tem
porada tratará de llevar 
el nombre del balonces
to getafense bien alto 

a 1. ª nacional 

Breves 

DOS TÍTULOS EN EL CAMPEONA TO 
AUTONÓMICO DE TENIS DE MESA 

El pasado 5 de mayo se disputó en San 
Lorenzo del Escorial la final autonómica de 
Tenis de Mesa. Dos deportistas de Getafe, 
Rubén Ropero y Stanislav Nicolaev, conse
guían proclamarse campeones de Madrid 
en las categorías alevín y cadete respecti
vamente. Nicolaev representará a Madrid 
en el Campeonato de España de la Juven
tud, a disputarse en Tenerife. 

por toda España. 

LA ESCUELA DE FÚTBOL 
DEL GETAFE ABRE EL PLAZO 
DE INSCRIPCIÓN 

Hasta el 21 de junio estará abierto el 
plazo de inscripción de la Escuela de Fút
bol del Getafe C.F.S.A.D. Estas escuelas 
van dirigidas a niños nacidos entre 1988 y 
1996 (ambos inclusive). Para ampliar 
información se puede llamar al teléfono 
91 695 96 43. 
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Proyecto "De Alaska al Himalaya" 

Una expedición que promociona a Getafe 
A lo largo de 24 días y desde 

los últimos del mes de mayo 

tiene lugar el denominado 

proyecto "Getafe, de Alaska 

A expedición está integrada por 
seis personas, todos alpinistas con ex
periencia en escaladas, siendo uno de· ellos 
trabajador del Ayun-

S.A., Construcciones García, S.L., Trébol
Gestión, S.L., Projet 2005, S.L., Astron
Iniciativas, S.L.

La expedición 
tamiento de Getafe, 
Ángel Marco. El res
to de la expedición 
la conforman Máxi-

En esta ocasión se pretenderá 

ascender al Denali (Mc.Kinley) 

que supera los 6. 000 metros 

al Himalaya ", una actividad 

deportiva, en el mundo de la alta 

montaña, para ascender a las 

cimas del Me. Kinley-Denali, 

mo Murcia, Francisco 
Guardia, Osear Mo- de altitud y el próximo año se 

ha volado desde Es
paña a Anchorage 
(Alaska), para reali
zar allí los preparati
vos, trasladándose 
luego por carretera a 
Talkeetna, y desde 
allí salida en aviones 
hacia el glaciar de 

y Cho-Oyu, que tienen un 

reconocido prestigio 

internacional. En esta ocasión 

rales, Ángel Luis 
Martín y José Jimeno. 

afrontará una expedición 

El proyecto tiene 
entre sus objetivos 

al mítico Himalaya 

se pretenderá ascender al Denali 

(Mc.Kinley) que supera 

los 6.000 metros de altitud y 

el próximo año se afrontará una 

expedición al mítico Himalaya. 

la promoción de la 
ciudad de Getafe y cuenta con el patro
cinio de Joma Sport, S.A., Soto e Hijos, 

111 Campus de Fútbol Víctor 
Sánchez del Amo 

L pasado 21 de mayo, Argesport, empresa 
de gestión deportiva presentaba el III Campus de Fútbol 
Víctor Sánchez del Amo, contando con la presencia del jugador 
que milita actualmente en el Deportivo de La Coruña la de Daniel" 
Camevali y, la de otras personalidades del mundo del deporte. 
Este año se celebra en Sant Quirzé Safaja, 
en la Finca Más Badó, situada a 38 
kilómetros de Barcelona. Pueden participar 
en él, niños nacidos entre 1986 y 1993. 
Las fechas y tumos serán del 30 de junio 
al 7 de julio (l.º tumo) y, del 7 de julio al 
14 de julio (2. º turno). � 

Víctor estará presente así 

como Carnevali 

U na selección 
juvenil de fútbol 

de Getafe arrasó 
en un partido 

amistoso 
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L pasado 3 de mayo, en la 
localidad de Colmenar de Oreja, una 
selección de jugadores juveniles de equi
pos de Getafe vencía por 6-0 al equipo 
juvenil del citado pueblo. El padre de la 
idea José María Rodríguez, de la AD. 
Juventud Canario consiguió jugadores 
juveniles de los equipos Getafe CF.SAD, 
FS Colonia Ofigevi, UD Getafe III, 

G.E.CASA, ADC Brunete y AD.Juven
tud Canario. 

Resultó brillante el papel de la selección 
juvenil que representó a nuestra localidad 
en el Trofeo de Fiestas de Colmenar de 
Oreja, alzáAdose con el título. Asimismo es 
destacable el trabajo de Miguel Angel Gar
cía (Auxiliar), Mariano Lorenzo (Delega
do) y Pedro Barrios (Masajista). � 

Kahitna. A partir 
de ese momento se 

abordó la escalada al Monte Denali, insta
lando distintos campos a varias altitudes. � 

Con tan solo 15 

años es integrante 
de la Selección 

de la Federación 
Madrileña de 
Ciclismo 

Patricia Pérez Jiménez 

Una ciclista líder en 
la Copa de España 
Cadete 

ATRlCIA Pérez Jiménez, ciclista 
cadete de 15 años, que en la actualidad lidera la 
Copa de España de la categoría, es una enamo
rada del ciclismo, al que dedica varias horas 
todos los días de entrenamiento. Esta residente 
de Getafe, estudiante de 4.º de la ESO, ha reco
rrido en lo que va de año alrededor de unos 
5.000 kilómetros, siendo este su tercer año en 
competición. El primero militaba en la Escuela 
Municipal de Ciclismo de Getafe y los dos res
tantes en el equipo Rótulos Castilla- Real Velo 
Club Portillo. Ha estado concentrada en pasadas 
fechas con la Federación Española de Ciclismo 
en Valencia y es integrante de la Selección de la 
Federación Madrileña de Ciclismo. 

Su palmarés deportivo cuenta entre otros 
méritos, ser 1 .3 en el VI Memorial Manuel Ries
go (Zamora, 2001 ), 5 .3 en la General de una serie 
de pruebas disputadas en Vizcaya, en la que 
ganó una de las etapas, 4.3 en el Campeonato de 
la Comunidad Valenciana, l.ª cadete en el VII 
Gran premio San Isidro (Madrid), l.ª cadete 
local en la misma prueba, l.ª cadete en el Cam
peonato de Madrid, liderando en la actualidad la 
Copa de España. Ha quedado tercera y segunda 
en sendas etapas en Navarra y, su última parti
cipación' en la Copa de España, en Roldán 
(Murcia) ha supuesto el primer puesto, lo que la 
afianza en el Liderato de la misma. � 
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Sesión extraordinaria urgente del Ayuntamiento Pleno del día 11 de abril de 2002 

-'t' l. Declaración de Urgencia. 
Aprobada por unanirnicl,1d. 
1' 2. Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre aprobación de documentación complementaria al Programa de Actuación U1·banística P.A.U.-2 "El lkrcial-Univcrsidad". 
Aprobada por unanimidad. 

Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 18 de abril de 2002 

-f¡ l. Aprobación, si procede de los borradores de las Actas de la Sesión Extraordinarfa del día 28 de febrero de 2002 y Extraordin.1ria urgente del día 11 de abril de 2002. 
A2robadas por unanimidad. 
""I' 2. Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía. 
Los seí1ores asi:-.tc111cs quedan enterados. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, Patrimonio, Seguridad Ciudadana y Función Pública 
½, 3. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimo

nio, y Seguridad Ciudadana sobre inclusión en el Inventario Gene
ral de Bienes como llicn de Dominio Público-Uso Público de la 
Plaza del Lavadero. 
AJ?robada por llnanimidad. 
...., 4. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda. Patrimo

nio y Seguridad Ciudadana sobre inclusión en el Inventario Genc
ral de Bienes, como Bien de Dominio Público-Uso Público de la 
Plaza del Matadero. 
AJ?robada por unanimidad. 
T 5. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimo

nio y Seguridad Ciudadana sobre intlusión en el Inventario Gene
ral de Bienes de una parcela destinada a uso público y Modilica
ción del epígrafe 6 l-A2. 
Agrobada por unanimidad . 
....., 6. Proposición del Concejal Delegado de lfaciemh.11 Patrimo

nio y Seguridad Ciudadana sobre modilicación de los Acuerdos 
Plenarios ele 23 de noviembre de 200 l I sobre ,,portación del sub
suelo de la Plaza del Matadero y la Plaz�1 del Lavadero a h1 Em
presa Municipal del Sucio y la Vivienda para la construcción de 
aparcamientos subterráneos. 
A..R._robada por unanin1idad. 
-..., 7. Proposición del Concejal Deleg,1do de Hacienda, Patrimonio y 
Seguridad Ciudadana sobre ofrecimiento de 6.000 M2 de una p,irccla 
a la Obra Social de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Madrid. 
para la construcción de un Centro de Día, Residencia )' Servicio de 
Rehabilitación para la atención de personas con discapacidad física. 
A�robada por unaniinidad. 
Ti 8. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimo

nio y Seguridad Ciud,ulana sobre desafcctación al Servicio Público 

educativo ele parte del Colegio Público ·'Nuestra Señora de los An
geles". 
A_probada por unanimidad . 
"T> 9. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio 
y Seguridad Ciudadana sobre desafedación al Servicio Público Edu
rntivo del Colegio Público "Rafael Pazos Pria". 
AJ?robada por unanimidad. 
...., 10. Pro¡)()Sición de la Concejala Delegada de Salud. Consumo y 
Drogodependencias ¡mm reiterar 1;1 aprobación Plenaria del 7 de fe. 
brero de 2002, sobre oferta del sucio a la Comunidad de Madrid para 
la construcción de un Centro de Salud en el Sector 3 .. Arroyo Culebro ... 
Arrobada por unanimidad. 
"'I') 11. Proposición del Concejal Delegado de Función Pública 

sobre aprobación inicial de la modilicación de la plantilla de per
sonal y aprobación de la modificación de la relación de puestos de 
trabajo vigentes. 
Aprobada por mayoría con lo:-. voto� a favor ele PSOE e IU y ab:-.tcn
ción del PP. 
� 12. Proposición del Concejal Delegado de Desarrollo Econó

mico, Comercio e Industria sobre resolución del recurso de reposi
cilín interpuesto por Inmuebles y Logística, S.A. contra el acuerdo 
adoptado por el Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 28 
de febrero de 2002. 
A_probada por unanimidad. 
"'I> 13. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda. Patri

monio y Seguridad Ciudadana sobre aprobación inicial del expe
diente de modificación n" 4 del Presupuesto Municipal vigente. cré
ditos extraordinarios y suplementos de crédito. 
Aprobada por mayoría con los voto:-. a favor de PSOE e IU y ab:,,tcn
ción del PP. 

½ 1-1. Pro¡>0sición del Concejal Deleg,1do dt' H,1cienda. Patri
monio y Seguridad Ciudadana sobre aprohación delinith•a del ex
pediente de modilic;.1ción de crédito n" 1 del Presupuesto l\lunici
pal vigente. suplemento ele crédito. 
Aprobado por mayorí:1 con lo� voto:-. a f:1vor de PSOE e IU y ab:-.tcn
ción del PP. 
½ 15. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda. Patri
monio y Seguridad Ciudadana sobre rernnocimicnto de oblig.ido
nes con nirgo al Presupuesto Municipal vigente. 
Aprobado por mayoría con lo:-. voto� a favor de PSOE e IU y ab-.tcn
ción del PP. 
½ 16. Proposición del Akaldc-Prcsidcnte sobre el Pacto Local. 
Aprobado por mayoría con lo� voto� a fovor de PSOE e JU y en contra 
del PP. 
1' 17. Proposición del Concejal Delegado de Función Pú
blica sobre modificación de b1 rel.1ción de puestos de tnibajo 
del ejercicio ele 2002. ;1probada en Sesiún de 29 de octubre de 
2001. 
No pro:,,pera la :-.olicillld de rctirnda del C;\pedicn1e con lo.-. voto:-. a favor 
del PP y en comra de PSOE e !U. 
Aprobado por mayoría con lo:-. v010.-. a favor de PSOE e lU y en t.:0111ra 
del PP. 
-t, 18. Proposición del Concejal Delegado de Servicios Gencrn
les. Transporte y Vía Pl1blica. sobre a¡,robación del Convl'nio a 
suscribir con el Consorcio Regional ele Transportes para la .un
pliación del servicio de autobuses del transporte 1>úblico en !.is lí
neas urbanas 1-3 y 1-4 del Bercial y Perales del Río respectiv11-
mentc. 
Aprobada por unanimid:1d 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Urbanismo, Desarrollo Industrial y Medio Ambiente 

-tJ 19. Dar cuenta del acuerdo adoptado por la Comisión de Ur
banismo de l\ladrid de 11 de marzo de 2002 sobre la Public.tción 
de la aprobación prnvisional y definitiv;.1 del P.A.U. del sector de
nominado PAU-4 "La Carpctania'' del P.G.O.U. de Getafc. 
Los sefiores a:-.istcntcs quedan enterado�. 
1' 20. Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre 
aprobación definitiva del Plan Especial de Equipamiento Comu
nitario para ampliación del cementerio y localización del tanato
rio. 
A.l)robada por unanin1idad. 
"'I' 21. Proposición del Concejal Delegado de Urbanismo sobre 
aprobación definitiva del Estudio de Detalle de la Unidad de Ejecu
ción U.E.-13 "Toledo-Rojas" del suelo urbano del P.G.O.U. de Gctafc. 
Aprobado por mayoría con los votm a favor de PSOE e IU y abs!cn
ción del PP. 
-tJ 22. Proposición del Concejal Delegado de Desarrollo Econó

mico, Comercio e Industria sobre aprobllción del anexo para el año 
2002 al contrato programa de la Empresa Municipal Getafe lni
ciati-vas. S.A. 

Aprobado por mayorí,1 con lo� voto:-. a favor ele PSOE e IU y en contra 
del PP. 
,t, 23. Proposición del Concejal Delegado de Desarrollo Econó

mico, Comercio e Industria sobre subsanación de errores detecta
dos en documentos aprobados por Acuerdo Plenario de 30 de julio 
de 2001, suscritos con propietarios de terrenos incluidos en el sec
tor de sucio urbanizable programado. Sector UP-B ·'Los Olivos
Ampliación"'. 
Aj,)robada por unanimidad. 
-'I) 24. Proposición del Concejal Delegado de Desarrollo Econó

mico. Comercio e Industria sobre ratificnción de documento de 
acuerdo suscrito con propietarios de terrenos incluidos en el sector 
de sucio urbanizable programado. sector UP-B .. Los Olivos-Am
pliación'', (Modilic.:1ción Puntual n" 10 del P.G.O.U. de Getafc). 
Aprobado por mayoría con !os votos :1 favor de PSOE e IU y ab:-.tcn
ción del PP. 
-1, 25. Proposición de los Grupos de Concejales del P.S.O.E. e 
J.U. sobre el apoyo a los trabajadores de Sci-Sanmina y Flextro
nics, para el mantenimiento de sus IJUestos de trabajo. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Área Social 
i'J 29. Proposición de la Concejala Delegada de Servicios Socia

les, Mayores e Integración sobre aprobación del Protocolo a sus
cribir entre la Consejería de Servicios Sociales de la Comunidad de 
Madrid )' el Ayuntamiento de Getafe, para la construcción y fun
cionamiento de un Centro de Día, Residencia y Servicio ele Reha
bilitación para la atención a personas con discapacidad física gra
vemente afectadas. 
A_l)robada por unanimidad. 
TJ 30. Proposición de la Concejala Delegada de Scrvicos Soci�1-

lcs, Mayores e Integración, sobre aprolwción de borrador de Con
venio de colaboración a suscribir entre la Consejería de Servicios 
Sociales de la Comunidad de Madrid, la Federación Es¡rnñola de 
Municipios y Pro,,incias, Ayuntamientos de la zona metropolitana 
y el Ayuntamiento de Gctafe, para el desarrollo del Servicio de Te
leasistencia Domiciliaria, durante el ejercicio económico de 2002. 
A_2robada por unanimidad. 
""I' 31. Proposición de la Concejala Delegada de Servicios 

Sociales, Mayores e Integración sobre modificación de la 

Proposiciones (a ratificar su inclusión) 

composici(,n del Consejo Sectorial de personas ma�•ores dt 
Getafe. 
AJ_Jrobada por unanimidad. 
� 32. Proposición de la Concejala Delegada de Salud. Consumo 

�, Drogodependencias, dando cuenta de la memoria de actividades 
realizadas por el Departamento de Consumo durante el año 200 1. 
A,L>robada por unanimidnd. 
"'I)' 33. Proposición del Concejal Delegado del Arca Social y Par
tici¡rnción Ciudadana sobre rectilicación del nombre de un vial en 
la zona industrial "L.1s Mezquitas", Zona 17, Subzona A. 
Ai,robada por unaniinidad. 
"'I)' 34. Proposición del Concejal Delegado del Arca Social y Par

ticipación Ciudadam1 para la aprobación de las bases de la convo
catoria de subvención a las casas regiomlles de Getafe para la cons
trucción de sus sedes sociales. 
Aj,)robada por unanimidad. 
,.., 35. Proposición conjunta de los Grupos l\lunicip,1les del 

P.S.O.E .. e I.U. instando al Consorcio Regional de Transportes de 

-1> 39. Proposición de la Alcaldía-Presidencia sobre modificación de la composición de la Junta de Barrio de Perales del Río. 
A.Qrobada por unanimidad . 

Aprobada por unanimidad. 
½ 26. Proposición del Grupo de Concejales del P.P. en n:lación 
con el acondicionamiento de la Calle Fundidores para adecuarla al 
tnifico. 
Aprobada por mayoría la retirada del E.xpcdic111c. con !o:-. voto� :1 fovor 
de PSOE c lU y en comra del PP. 
1' 27. Proposición del Concejal Delegado de Urhanismo 

sobre aprob.ición de la moclific.ición n" 4 del P.R.I.S.l\1.A. 2001-
2005. 
Aprobada por unanimidad. 
-1' 28. !\loción de la Concejala Dcleg.1da de Formación y Em
pico sobre aprob,at.·ión del borrador de Convenio de colaboración 
entre el A�'untamiento de Gctafe ,, el Servicio Regional de Em
pleo de In Consejería de Trabajo de la Comunidad de Madrid, 
para llevar <l c;1bo actividades formath•as dirigidas a personas de
sempleadas. colinantiado por el Fondo Soc.·i:1I Europeo parn el 
ejercicio 2002. 
Aprobada por unani111idad 

l.:1 Comunidad de l\ladrid. a rt'ducir las tarifas de tsk servicio .i las 
personas mayores. 
Afrob,ida por unani1nid:1d. 
T' 36. Proposición del Grupo J\lunicipal del Partido Popuh1r 

sobre consulta y utilización del Censo por los grupos municipales. 
Dictámen desfavorable. 

Aprobado por mayoría con lo:-. voto-. a favor de PSOE e IU y en 
contra del PP. 
-f', 37. Proposición de los Grupos Municipales del P.S.O.E. e I.U. 
por la Paz en Oriente Medio y el reconocimiento de los dertchos 
del Pueblo Palestino. 
A.rrobada por ur1:111irniclad. 
'T' 38. Proposición conjunta de la Concejala Delegada ck Salud. 
Consumo y Drogodependencias�, del Conn•j,11 Delegado de Servicios 
Generales. Transportes y Vía Pllblica, sobre h1s consecuencias de la 
huelga de autobuses en los usuarios del abono transporte de la C.M. 
Aprobada por unanimicl.id. 

"'I' 40. Proposición conjunta de los tres Grupos Municipales integrantes de la Corpornción con motivo de ll1s vibraciones de los trenes a su paso por el rnsco urbano de Getafe. 
Aprobada por unanimidad. 

Control y seguimiento de los Órganos de la Corporación 

1, -11. ¡\ lociones. 
Por la Secretaria actuante se indica que no se ha presentado nin

guna Moción de Control. 

"ti 42. Ruegos. 
Por la Secretaria actuante �e -"efiala que en la-" Comi:-.ione-" lnfor

llHlliVa.', Permanente-" �e dio cuenta de lo-" ruego� pre:-.entado:-. y conte,
tacione-" a lo:-. mi:-.mo:-.. 

-f', -'3. Preguntas. 
Por la Secre1aria actuamc -.e -.cf1ala qw .. · en la-. Corni:.ionc-. Infor

mativa:-. Perm:mcntc-. -.e dio cuenta de la-. pn.:gu111,1, pn:::-:-.cnt:,da, y con
te.-,iacione, a la, mi-.m:h. 
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NTERES 

,_ 
I 

i 50CDRRD1 Hrf ffNDR Hr A HABÍA OÍDO QUf 
IBAN A SUSTITUIR LOS 
CD NTf NfDDRH , PfRD 
NO Mf IMAGINABA 

QUf LOS NUEVOS 
FUERAN ASÍ... 

DfP051TANDO BASURA fN HDRA5 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL 15 DE JUNIO B- Avd. España, 46 Pza. Juan Carlos!, 1. Ci Doctor Sánchez 

DÍA 1 
Pza. Juan Carlos 1, l . C.C. Getafe 3 Morate, 11 
C.C. Getafe 3

DÍA 9 
Avd. Juan Carlos 1, CN 

B- Avda. los Ángeles, 9 Fénix, sin. 
B- Pza. Constitución, 1 O DÍAS B- Ci Madrid, 111 C- Ci Madrid, 91
B- Avd. Juan Carlos!, CN A- Ci Madrid, 91 Avd. España, 46

Fénix, sin. B- Ci Salvador, 6 Avd. Juan Carlos !, CN DÍA 13 
C- Ci Madrid, 48 Pza. Juan Carlos 1, l . Fénix, sin. B- Ci San Vicente, 13

e.e. Getafe 3 C- Ci Salvador, 6 Avd. España, 46 
DÍA 2 

A- Ci Salvador, 6 DÍA 6 DÍA 10 
Avd. Juan Carlos I, C/V

B- Ci Madrid, 48 A- Ci Madrid, 48 A- Avd. los Ángeles, 9
Fénix, sin.

Pza. Juan Carlos 1, l . B- Ci Aragón, 16 B- Ci Galicia, 7
Ci Madrid, 48

C.C. Getafe 3 Pza. Juan Carlos I, l . Avd. Juan Carlos !, CN DÍA 14 
C.C. Getafe 3 Fénix, sin. A- Avd. Ciudades, 1 ODÍA 3 

DÍA 7 
C- Ci Salvador, 6

B- Ci Brunete, 2B- Avd. Juan de la Cierva, 36
C.C. Bulevar (Ctra. A- Ci Salvador, 6 DÍA 11 Avd. Juan Carlos I, C/V

Getafe-Villaverde) B- Avda. España, 18 A- Ci Salvador, 6 Fénix, sin.

Pza. Juan Carlos I, l. Pza. Juan Carlos I, l. B- Ci Tarragona, 20
DÍA 15 

C.C. Getafe 3 C.C. Getafe 3 Avd. Juan Carlos!, C/V

C- Ci Madrid, 48 Fénix, sin.
A- Ci Barraquer, 9

DÍA 8 B- Ci Leoncio Rojas, 36-38

DÍA 4 A- Ci Gral. Pingarrón, 11 DÍA 12 Ci Juan Carlos!, CN

A- Ci Madrid, 91 B- Avd. España, 46 B- Ci Hospital S. José, 1 O Fénix, sin.

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10/91 649 91 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 

Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 

C/Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 

C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 

C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, sin. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 

C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos 1, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 

C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34 
Hospital Universitario de Getafe 

Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 

C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 

C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 682 90 52 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 1 O 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 



� IESPECIAL TI=fIEST AS 

"Uno es del lugar donde vive (. . .), 

de donde llora y ríe, de donde 

se enamora; en definitiva, de donde 

convive y ha decidido echar raíces" 

(Paco Ortega) 

Paco Ortega, identificado con Getafe 

El pregón, una cita 
inexcusable 

nas fiestas sin pregón, no son fiestas. Suponen 

el inicio oficial de varios días festivos e indican el espíritu 

que ha de marcar las mismas. Este año corrió a cargo 

del compositor y músico, afincado en Getafe, Paco Ortega. 

Miles de ciudadanos se agolpaban en la Plaza 

de la Constitución, con la amenización de la música de 

charangas. Tras las palabras del pregonero, la Fiesta podía 

comenzar. La familia de Paco Ortega, con la atenta mirada 

de su hijo, ha sido protagonista en esta ocasión del "disparo 

festivo". Tampoco faltaron a la cita las familias invitadas 

por el Ayuntamiento, como es costumbre, al evento. 

Paco Ortega hizo un recorrido de los cambios 

experimentados por nuestra ciudad en los últimos años 

y se reconoció como emigrante. "Pero aunque nací 

en Ubeda, es importante decir que uno también es del lugar 

donde vive, del lugar que recorre, de los bares y parques que 

frecuenta. Del lugar donde crece, de donde llora y ríe, 

de donde se enamora, de donde nacen sus hijos, de donde 

trabaja, del cielo que le alumbra cada día, del lugar donde 

tiene su casa; en definitiva, de donde convive y ha decidido 

echar raíces." � 
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PROMOGON S.A. 
[':!PROMUEVE 
W- CONSTRUYE

- 1'1Y VENDE

ll 

INFORMACIÓN Y VENTA 
C/ Móstoles, 58 * FUENLABRADA 
Tf. 91 .697 .80.13 

PROXIMA 

PROMOCION 

El Bercial 
Q, 

lfil, Viviendas de 

3 y 4 dormitorios 

con garaje y piscina 

lfil Próximas al Metrosur y 

al nuevo Centro Comercial 

95.000 pts/mes 

((l]&'liülll CSJllt{i 




